
































































THE Y'S MEN'S CLUB OF 

KYOTO PALACE 
THE SERVICE CLUB OF THE YMCA 

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MENS CLUBS 

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

 クラブ標語 “ピュアハート” 

 国際標語 “Be Agents of Change”「変革の担い手となろう」 

 アジア区標語 “New thinking, New action”「新たな思考で新たな行動を」 

 西日本区標語 「未来にかける橋」 

 京都部標語 「ワイズの森を大樹の森に」 

 

 

 

 

 

 

上半期を終えて 
京都パレスクラブ 副会長 山 本 一 博 

 
第３３期上半期、何やかやと色々あったが今振り

返れば順風満帆の航海を続けていると思う。無論そ

れは会員各位の理解と努力の賜物である。今期は特

別変わった事はしないと言いながら、結構様々な取

り組みをしている。事業の一部縮小、例会の削減、

IT 導入による経費削減と会費の一部返還、通常例会

以外の追加会費徴収の基本廃止など、さらりと行わ

れているが結構思い切った施策が多い。リストラと

までは言わないが、クラブが直面している環境に適

応しつつ、身の丈に合わせたクラブ運営を行い、そ

れでいて活性度を下げず、そして今年度最大の事業

と言えるであろう西日本区大会へと着実に歩を進

めているのである。これらの状況を個々のメンバー

が自然に理解し、誰が言うでもなく歩調を合わせ、

大きな流れが出来て総力が結集されようとしてい

る。改めて考えると何と素晴らしい事かと思う。こ

れがパレスの力であり蓄積であり、パレスのパレス

たる所以なのだろう。 

この様にパレスメンバーの素晴らしさを再認識

している今期だが、一方で堤会長の舵取りも賞賛に

値すると思う。自画自賛で恐縮だが今期の三役会は

非常に楽しい。個々の役目を着実に果たそうという

意欲が生まれる楽しさがある。お役を頼まれたら断 

ってはならないという話があるが、お役が楽しいと

なれば誰も断らないだろう。各委員長も色々な課題

に直面しながら、それぞれ楽しく委員会運営をされ

ているのではないだろうか。それらは堤会長の得も

言われぬ不思議な、しかしながら強力かつ明確なリ

ーダーシップから生まれている様に思う。この雰囲

気を今後も継続・発展させるために、下半期もこれ

まで以上に楽しい三役会を続けていきたいと願っ

ている。 

最後に西日本区大会に向けた取り組みが、今まさ

に本番を迎えようとしている。これまでの机上の企

画段階から、具体的なアクションを伴う段階へと移

行する。我々の団結力を以てすれば、目前の課題を

１つ１つ乗り越え、楽しみながらも後世に語り継が

れる様な大会を行う事が出来るだろう。かつてパレ

スが全国から賞賛と羨望の眼で見られたという時

代の様に、そしてメンバーが感動で涙したという伝

説の様に・・。 

以上、一富士二鷹三パレス、副会長を務めさせて

頂いているお陰で人間性が向上したのか、非常に素

晴らしい初夢を見たので、ブリテンへの投稿とさせ

て頂いた。下半期もみんなで力を合わせて頑張りま

しょう。 

 

例会出席 ニコニコ ＢＦポイント ファンド 
１２月第一例会    ３１名 １２月第一例会   8,000 円 切手          0PT １２月     1,110,610 円 

１２月第二例会    ３９名 １２月第二例会     0 円 累計          0 円  

在籍者数       ４４名  現金          0PT  

出席率       ９７.６％ 累計       177,000 円 累計          0 円 累計      1,110,610 円 
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はっきり言っておく。わたしの兄弟であるこの最も小さい者の一人にしたのは、わ

たしにしてくれたことなのである。     マタイによる福音書第２５章４０節聖句 

会 長 堤  雄次 

副会長 山本 一博 

副会長 森田美都子 

書 記 平野 雅幸 

書 記 河合 信也 

会 計 西枝  攻 

会 計 岡見 紫

強調月間 ＩＢＣ・ＤＢＣ 



12 月第一例会報告 －第 785 回－ 
 

 日時 2003 年 12 月 10 日（水）ＰＭ7:00～ 

 場所 京都ブライトンホテル 

吉 岡 明 彦 

 

今日の例会は久しぶりのメンバースピーチ

で、どんな話が聞かせてもらえるか非常に楽し

みでした。 

 山本好一君の「普段聞くに聞けない葬儀の

話」 

その人その人により異なる人生最後の舞台の

演出の方法、「死・葬儀」というすべての人が

避けて通れない儀式の持つ意味の深さ、それら

についてプロからわかりやすく、面白おかしく

説明していただけ非常にためになりました。 

 新入会員の平井千香子君の「どうして私は歯

科医になったか？！」は、そんなことってある

のという感じの逸話に、まだ入ったばかりの彼

女のユニークなその人となりの一端が垣間見

られたようで、非常に興味深く拝聴させていた

だきました。 

 同じく別所修君の「ＩＴミニ講座」は、みん

なが知りたいＩＴ関連の最新情報を携帯電話

を中心にわかりやすく、またなかなか聞けない

話題を、トッテオキの情報を混ぜながら話して

いただきました。今後のＩＴ関連の充実に伴い

非常に頼もしいメンバーが入られたと思いま

す。 

 皆さん、本当にお話が上手でスピーチの時間

が短く「終了していただくのが心苦しく」、も

っと時間を掛けそのお話の続きがぜひ拝聴し

たいと感じたのは、私だけではなかったと思い

ます。 

 メンバースピーチの楽しさを体験できた例

会の一日でした。今後も、メンバーの皆さんの

楽しいスピーチを楽しみに待っております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

12 月第二例会報告 －第 786 回－ 
 

 日時 2003 年 12 月 20 日（土）ＰＭ6:00～ 

 場所 京都ブライトンホテル 

田 中 慎 一 

 

12 月 20 日、今年もメネット・コメットが一

番楽しみにしているクリスマス例会が開催さ

れました。井上均ドライバー委員長の開会宣言

の後、堤会長の神父様（何時もとは何か違う）

による、キャンドルサービス、そして聖書朗読

では、子供にもわかり易いクリスマスメッセー

ジ、次に、全員で「聖しこの夜」を合唱しまし

た。次に食前の感謝の後、小桜次期会長の乾杯

で食事が始まりました。乾杯ももどかしく、皆

さんと同じく一直線におめあてのビッフェ料

理の前に並び、あれもこれもとお皿に盛って食

べる時の幸せな気持ち。この気持ちこそ感謝に

結び付けなければならないと、自戒の念を抱き

ました。 

 ショータイムは、ゴスペルシンガーの堀内圭

二さん。すばらしい歌唱力に魅せられた後は、

皆で「オーハッピーデー」の合唱、皆さんゴス

ペル歌手のようでした。 

 ＩＢＣアワーでは、キムタクと黒木瞳かと見

まちがうような、安岡君・瀬戸君の機長・副操

縦士、スッチー役の川上君・山岸君の女装は、

大変魅力的でした。癖にならなければ良いので

すが。 

 ドアプライズでは、私は枕が当たり、これで

安眠できると思いきや、家内に取られてしまい

ました。楽しい時間は早く過ぎる物で、全員で

の合唱の後閉会いたしました。 

 今年も､楽しい良い思いが出来ました事に感

謝。スタッフの方々、有難うございました。 

出席者、メンバー39 名・メネッツト 14 名・コ

メット 10 名・ゲスト５名、合計 68 名でした。 

 

 

 

 

 

 

 

会費納入のお願い 

下半期１月よりブリテンの IT 化を選択された方は会費が￥１６、０００-、旧来通りの方法を

選択の方は￥１７、０００-となります。会費ご納入の際はお間違えのない様宜しくご配慮下さ

い。 

会費振り込み口座 京都銀行 三条支店 （普通）４０６３０２６ オカミユカリ 

                     第３３期会計 西枝 岡見 



12 月第 1 例会スナップ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

奈良昭彦さんとの出会い 

西川 寿一 

 １９９６年日本区が東・西日本区に分かれる前の年度に東副区理事として奈良さ

ん、西副区理事として私が就任しておりました。当時日本のワイズダムが更に発展

する為には、東西に分割して共に競い合い、刺激し合う事が大切であるという事が

大前提としてあり、奈良さんも私も東・西日本区のスタートに際して新しい組織造り

に忙しい一年間を過ごした事を思い浮かべます。書記に鈴木俊一君、会計に永井

孝君にお手伝いをしていただき西日本区の多くのクラブを楽しく訪問した事が懐か

しく思いだされます。 



12 月第２（クリスマス）例会スナップ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



西日本区大会荒川ちゃんレッツゴー！その１ 

西日本区大会ＰＴ準備委員長 荒 川  徹 

 

パレスの皆さん、今年は西日本区大会が 6月

１２、１３日に金沢で開催されることはご承知

の通りですよね。正直言って不安でいっぱいで

す。この 2月には参加要綱などが全国のワイズ

メンに配布されます。何名来て頂けるか、当日

の段取りがうまくいくかなどなど色々ござい

ます。 

 さて、今の状況ですが、やっと参加要綱、登

録費、プログラムの骨子、ＨＰの第 2ステージ

が固まったところといった具合です。今回は開

催地が金沢という場所がらすべて事前準備は

遠隔操作で行わなければなりません。地元でし

たら業者、役所などの交渉も楽ですが、今回は

これもまた大変。当日のお手伝いに関してもパ

レスのメンバー、メネット総掛かりで対応をし

なければ為りません。メンバー諸兄に置かれま

しては、大会が開催される 6月 12 日、13 日は、

ご夫婦ともに時間を空けて置いてください。ま

た参加に際しては今期堤会長に置かれまして

は、本大会を見越して、例会回数を減らして、

大会の予算に当てていただくようご配慮を頂

いておりますが、実際に交通費を含めてご夫婦

２人参加となりますと１０万円近い出費とな

ります。俺ヤーメタと言われますと大会運営が

ままなりません。メンバー、メネット全員参加

という意思のもとご協力をお願い申し上げま

す。 

 また、大会直前になってメンバーがばたばた

段取りで動くのではなく、できるだけ作業を前

倒しして、直前にあれやこれやと仕事が集中す

るのは避けたいと考えております。そのために

は一部の方々が動くのではなしに、メンバー全

員が仕事を分け合う。皆さんにそれぞれ得意分

野がございますでしょうし、アイデアも一人よ

りも二人、二人よりも三人と多いのに越したこ

とはございません。ＰＴに出席いただき、ご意

見をお願い申し上げます。 

 過日、他のクラブの方から聞いた話ですが、

クラブで大きなイベントを行うと固まるクラ

ブと、バラけるクラブがあると聞きました。な

ぜでしょうか。私はＰＴ準備委員長を受けさせ

て頂いた時に、楽しんで大会を成功させましょ

う、と皆さんにもお話させていただきましたし、

今もそのように考えています。大会の準備を進

めさせていただいている中で、意見の違い、手

順の違い色々違いが出て参ります。でも、楽し

く成功させるという考え方は共通の認識として

持っていただきたいのです。皆さん忙しい時間

を割いてがんばっていただいているのに、申し

訳がございません。ＰＴ準備委員長として力足

らずの所は多々ございます。このクラブには私

より能力、見識、知識を持っておられる方がた

くさんいらっしゃいます。ぜひとも皆さんの力

を貸してください。まずはＰＴに参加をして下

さい。もう大会は目の前です。よろしくお願い

いたします。 

 

 

100 周年記念クリスマスキャロルナイト報告 

阿 部 和 博 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 京都 YMCA 創立１００周年記念のクリスマス

キャロルナイトを１２月１９日（金）に JR 京

都駅大階段室町小路広場にて行いました。約１、

０００人の参加者の皆さんが白いガウンを着

て、ペンライトをかざしながらクリスマスキャ

ロルを合唱しました。 

歌手の大和田広美さん、本田路津子さん、アカ

ペラグループのネクストライブや市内の教会

の聖歌隊が階段下に特設したステージにあが

り、集まった市民と共に賛美歌やクリスマスソ

ング約２０曲を歌いました。平和への願いをこ

め、イエス・キリストの誕生の意味を多くの

方々と共有し、祈りをささげることのできたす

ばらしい記念行事となりました。皆様のご参

加・ご協力に感謝いたします。 



ワイズデー街頭募金 

山本 好一 

 

１１月１９日ワイズデー国際協力募金に参

加いたしました。 

心配しました雨も上がり、予定通り河原町三

条での街頭募金となりました。小さな子供たち

との合同で募金をおこないました。さすがに子

供たちの大きな呼びかけに道行く人達も笑顔

でご協力をいただきました。これが、我々おっ

さんばかりですと募金というよりも、何やら物

乞いになるところでした、まさに子供たちに感

謝、脱帽！仕事柄、大勢の前で大きな声を出す

ことには何も抵抗はないのですが、めったに着

ない私服だったため、今一つ声にシャープさと

張りがなく少々自分的には不出来だったと思

います。やはりモーニングまたはせめて略礼服

に白手袋でないと…… 

今風のヤンキーの兄ちゃんたちが４～５名

近寄ってきて、何やらヒソヒソ、周囲に警官の

姿を探しもっているようないやな感じで、何か

文句でもおありになるのかな～と思いきや、そ

れぞれ財布から小銭を取り出し照れくさそう

に募金箱へ。その姿に思わず「おおきに」と一 

声！少し幸せな気分になることができました。 

場所もよかったと思いますが、なにより子供

たちの大きな声と頑張りのおかげで無事終了

できました。今後も例会また事業にと積極的に

参加しますのでよろしくお願いします。 

 

新入会員プロフィール 

 

高田 敦 君 

生年月日 1965 年３月４日 

現住所  〒604-8431 京都市中京区西の京

原町 503 ルミエール御池 503 号 

電話   075-812-2128 

勤務先  ティーシープランニング 

業種   サーバー管理・ホームページ作成 

役職   代表 

趣味   ラグビー、釣り 

家族   配偶者・子供３名 

推薦者  別所 修 君 ・ 小西 孝典 君 

推薦理由 パソコンに強く、将来的にもパレス

に貢献できる人材と自信を持って

推薦いたします。

 

コラム二の裏は五 

あちらの見方、こちらの見方 

遠くから野中の一軒家を眺めたとしよう。多くの人

は四角い建築物とみる場合がある。これは、固定概

念と平面思考からくる結果であり、このような考え

方は時には誤った方向へ判断を導くことがある。 

丸い建物、多角形の建物も絶対的には少ないがゼロ

ではない。平面的な見方ではなく、多角的立体的な

観察を意識の片隅に置いておくことは大切なこと

である。 

昨今、定年制で世間に大きく取り上げられた問題が

あった。高齢者いわく「我々には豊富な経験があり、

まだまだお役に立てる。高齢者軽視は人間軽視であ

る」若年者いわく「組織は若返りに依って活性化す

る必要がある。人間軽視ではなく、道を譲ることは

美徳である」高齢者いわく「加齢は活性と無関係で

ある。若年者でも活力のない人間は多い」若年者い

わく「加齢は知力、体力ともに衰え、活動に制限さ

れる」等々。 

いずれの意見も一般論として間違いではない。ここ 

 

 

 

の問題に注目せず、平面的な一般論のみで判断する

ことはいささか疑問がある。このような問題は理論

や規則一辺倒で押し通すよりも社会的規範に基づ

いて個人が判断する問題ではないだろうか。 

個人の問題としては、「老いては子に従え、後進に

道を譲る、第二の人生を楽しむ」などの社会的規範

を身をもって示すことの重要性を理解できない環

境にあることこそ重大問題である。また組織的には

規則を押しつけるのではなく、老若両者を上手く組

み合わせて、お互いを補い合う組織を作るような工

夫はできないものだろうか。 

物事は前から横から後ろから上から眺めて、尚かつ

自分の見方と他人、それも複数の人の見方を確認し、

違いがあれば、なぜ見解が違うのかの原因分析をお

こない、計画を修正した後に結論を得たプロセスを

提示することがより多くの人の賛同を得られるの

ではないだろうか。 

夢楽人 



 

役員会  １月 ７日（水）順正 

第一例会 １月 ７日（水）順正 

第二例会 １月 28 日（水）京都ブライトンホテル 

献血   １月 29 日（木）YMCA 国際福祉専門学校 

※詳しくはホームページをご覧ください。 

 

阿 部 和 博 君         １月３日 

西 枝   攻 君         １月 10 日 

田 中 一 馬 君         １月 11 日 

堤   雄 次 君         １月 18 日 

井 上   彰 君         １月 21 日 

小 西 孝 典 君         １月 23 日 

杉 井   静 メネット      １月１日 

安 岡 政 江 メネット      １月４日 

河 合 美也子 メネット      １月４日 

山 本 智 子 メネット      １月 24 日 

山 田 美 雪 メネット      １月 28 日 

 

安 岡 忠 男・政 江 夫妻    １月 11 日 

平 井 久 夫・惠 美 夫妻    １月 30 日 

１月役員会報告 

第１号議案 上半期事業報告の件        承認 

第２号議案 上半期会計報告の件        承認 

第３号議案 １月半期総会後プログラムの件   承認 

第４号議案 ２月ＴＯＦ例会内容変更の件    承認 

第５号議案 献血協力の件           確認 

第６号議案 100周年フェスタメーキャップ対象の件 

承認 

第７号議案 入会歓迎会費用拠出の件      承認 

第８号議案 平井千香子君の委員会配属について 承認 

※詳細は、所属委員会の委員長までお問合せください。 

※議事録は、ホームページに過去分も含め常時掲載して

おりますので、ご確認ください。 

http://www.kyoto-palace.com 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＹＭＣＡ ＮＥＷＳ 

１．京都ＹＭＣＡ発会 115 年創立 101 周年記念会員集会 

 京都ＹＭＣＡにて ２月１４日（土）夜に創立記念会員集会

を計画しています。ＹＭＣＡ会員でもあるワイズメンの皆様に

も多数お集まりいただき、お互いの交わりを拡げていただけれ

ば幸いです。 

２.正会員希望者のためのＹＭＣＡオリエンテーション講座 

京都ＹＭＣＡの願いと会員活動をよりよく知っていただく

ために正会員としてＹＭＣＡ運動を積極的に担っていこうと

いう意欲のある方を対象にＹＭＣＡについての理解をより一

層深めてもらうための講座です。 

日時 2004 年１月 31 日（土）午後７時～９時 30 分 

場所 京都ＹＭＣＡ三条本館   

対象 京都ＹＭＣＡ会員として３年以上活動し、正会員として

志のある方 

申込方法 申込書に必要事項をご記入の上、１月 26 日（月）

までにＹＭＣＡ受付またはＦＡＸ、Ｅ－ｍａｉｌ にてお申込

みください。（お問い合わせ及び申請用紙ご希望の方は会員部

までお願いします） 

電話（075）231－4388 Ｅ-mail kyoto＠ymcajapan.org 

３．英会話ショートタイムコース (初級・準中級・中級) 

スピーキングとリスニングを中心に、様々なトピックを題材

にレッスンを行います。まずは英会話に慣れることからはじめ

ましょう。(レベル別・１回５０分・クラス固定・担任制・最

高６名) 

時間   2004 年 1 月 20 日（火）～３月 12 日（金）午後６時

00 分～６時 50 分 

授業料  週１回：18,000 円（２ヵ月全８回）・(入会金 6,000 円) 

週２回 34,000 円（２ヶ月 全１６回）・（入会金 6,000 円） 

お問い合わせ・お申込みは Kyoto YMCA 電話 （075）255－3287 

４.スキーキャンプ 参加者募集 

白山スキー  2004 年２月６日(金)夕～８日(日)夕２泊３日  

小学１年～６年 

行先   石川県 白山瀬女高原スキー場 

宿泊先 金沢学院大学白山麓研修センター   

費  用 41,000 円   

お申込み・お問い合わせは  電話(075)231－4388 

 

１月号よりブリテンが紙媒体を取りやめ、ＨＰ掲載を主

に発行されることになった。これにより、パレスのＩＴ

化も一区切りをつけるであろう。しかし、これからが真

の意味でのＩＴ活用になるのではなかろうか。ブリテン

ＨＰ化にともなって、従来のレイアウトを一部変更し文

字を大きく読みやすいように紙面構成した。メンバー諸

氏のご意見を是非、お聞かせ願いたい。 

１月スケジュール 

HAPPY BIRTHDAY 

HAPPY ANNIVERSARY 

編集後記 



THE Y'S MEN'S CLUB OF 

KYOTO PALACE 
THE SERVICE CLUB OF THE YMCA 

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MENS CLUBS 

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

 クラブ標語 “ピュアハート” 

 国際標語 “Be Agents of Change”「変革の担い手となろう」 

 アジア区標語 “New thinking, New action”「新たな思考で新たな行動を」 

 西日本区標語 「未来にかける橋」 

 京都部標語 「ワイズの森を大樹の森に」 

 

 

 

 

 

 

目標に向かって -がんばらにゃ- 
 第７回西日本区大会実行委員長 金沢クラブ 澁 谷 洋太郎 

 

 
新春を迎えて、京都パレスクラブの皆様には一段

と身の引き締まる思いでおいでのことと存じます。 

パレスクラブ皆さん、お一人おひとりがそうであ

るように金沢二クラブの一人ひとりも身を引き締

めて、この春を迎えました。 

思えば大野理事が熱情を持って、夢を持って、金

沢の地においでになりました。金沢の私共は、その

熱い思いに打たれ感激して、この男を支えよう、夢

を実現させようと決めてホストクラブの一端を担

うことにしたのです。 

それからは、離れた地にありながら共に準備作業

に取り組んで参りました。ＰＲ用のＶＴＲ・ＣＤの

撮影のためホテル百万石で、なにかスターになった

気分で、今までの大会にない試みで名場面を撮るこ

とができました。彦根の西日本区大会で、また各部

会でのアピールは、強烈な迫力で山代での大会を印

象づけたと思います。失敗しそうな局面もありまし

たが、それが逆に幸いして「あのお湯に入りに行く

よ」との言葉が受けられるほどに動員が期待されま

す。 

これからは「時間」がプレッシャーとしてかかっ

てきますが、仕事は「段取り七分」です、いや「八 

 

分」かもしれません。パレスクラブの皆さんが、本

当によくやってくださるので力強い限りです。金沢

二クラブがモタモタして手足まといになるかもし

れませんが、お互いに信頼して万全な注意をしてい

きましょう。 

聖書にこんな箇所があります。 

-すべてが一つの部分になってしまったら、どこ

に体というものがあるのでしょうか。だから、多く

の部分があっても一つの体なのです。目が手に向か

って「おまえはいらない」とは言えず、また頭が足

に向かって「おまえたちはいらない」とも言えませ

ん。それどころか体の中で他よりも弱く見える部分

がかえって必要なのです。- 

（コリントⅠ １２章 １９-２２） 

京都と金沢の連絡は、メールとＦＡＸと電話で密

にしていきましょう。毎月１度、ＰＴ会議に出席し

ていきます。洩れのないように慎重に作業しましょ

う。 

みんなで、「第７回西日本区大会」全体を見据え

て、一人ひとりがその機能を１００％働かせて、み

ごとな夢を実現する「西日本区大会」を開催させよ

うではありませんか。 

例会出席 ニコニコ ＢＦポイント ファンド 
１２月第一例会    ３３名 １２月第一例会   47,000 円 切手          0PT １２月     1,110,610 円 

１２月第二例会    ４１名 １２月第二例会   10,152 円 累計          0 円  

在籍者数       ４５名  現金          0PT  

出席率       ９５.３％ 累計       234,152 円 累計          0 円 累計      1,110,610 円 

CLUB OFFICE 
京都YMCA青少年センター 

京都市上京区烏丸今出川下ル 

TEL 075-432-3191 

2 2004

Bulletin
2004.2.1発行

第33巻第8号通巻380号

CHARTERED 1971

隣人を自分のように愛しなさい。     マタイによる福音書第２２章３９節 聖句 

会 長 堤  雄次 

副会長 山本 一博 

副会長 森田美都子 

書 記 平野 雅幸 

書 記 河合 信也 

会 計 西枝  攻 

会 計 岡見 紫

強調月間 ＴＯＦ・ＣＳ 



１月第一例会報告 －第 787 回－ 
 

 日時 2004 年 1 月 7日（水）ＰＭ7:00～ 

 場所 南禅寺 順正 

 メネット 安 岡 政 江 

 

お正月も過ぎて早や７日。今日は春の七草を

入れて炊くお粥を食べる日。そしてパレスの新

年例会の日であります。 

会場は、新年にふさわしく、静かでお庭のきれ

いな順正です。通常例会と同じく７時から始ま

りました。 

定刻に会は始まり、今年最初の堤会長の挨拶

は「あと任期も半年となりましたが皆様の絶大

なご協力をよろしく！」と笑顔で語られました。

次いで乾杯は次期会長の小桜さんです。 

お料理とお酒がほどよく運ばれて、皆さんそ

れぞれ談笑されています。そのうちに会場がと

っても華やかになりました。祇園から芸妓さん

と舞妓さんが今夜のためにかけつけてくれて、

パレスの皆さんに美味しいお酒をついでくれ

ています。舞妓の満友葉ちゃんは「鏡餅」、芸

妓の寿々葉ちゃんは「梅にも春」、そして二人

で「祇園小唄」と、美しい舞を舞ってください

ました。お正月気分も最高潮です。残り時間も

少なくなってきました。ハッピーバースディ、

ハッピーアニバーサリーと続きます。今年から

お祝いは１月の方と２月の方とまとめておこ

なうそうです。とっても賑やかでニコニコふえ

そう……。 

最後に次期会長小桜さんより新三役の発表

（今は予定だそうです）で二時間もあっという

間に過ぎ、二次会組やら我が家直行組やらとな

りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

１月第二例会報告 －第 788 回－ 
 

 日時 2004 年 1 月 28 日（土）ＰＭ7:00～ 

 場所 京都ブライトンホテル 

井 上   彰 

 

天気予報では今年の冬は暖冬予想、それなの

に毎日寒い日が続いている１月 28 日（水）に

半期総会が開かれた。 

議事に入るまえに第 33 期半期総会議案、上

半期事業委員会事業報告（案）に目を通すこと

に。……議長役の堤会長、いささか時間が余り

あるらしく黙読時間が長くなる。議事にはいる

と各委員長の上半期事業報告、下半期事業計画

が報告され、少し質問があったものの全会一致

で承認。続いて上半期会計報告もとどこおりな

く承認され半期総会を終えた。堤会長、あと半

期ですよ！ 

さて、これからが本日の第二のテーマ、西日

本区アワーと称して今年６月におこなわれる

西日本区大会をホストするにあたって西日本

区大会実行委員会 荒川副委員長がホストク

ラブメンバーとしての自覚や、それに伴う時間

的、経済的負担、これから直面していかなけれ

ばならない事項等について一つひとつ丁寧に

話され、最後に気持ちをひとつにして「ホスト

をして良かった」と言えるような大会にしよう

と熱弁をふるわれた。 

そこで、自分も今回の西日本区大会の件につ

いて考えてみる。みんな、いろいろな立場でい

ろいろな意見がある。私自身も繁忙期に仕事を

休むことはいささか抵抗があるけれど、クラブ

に在籍している以上はできるだけ協力するこ

とはあたりまえではないかと結論づける。他の

メンバーはどのように感じられたのかな？…

…それでも最後には一致団結するのがパレス

クラブ。そんな気がしているのは私だけではな

いと思う。荒川副委員長、月並みの言葉ですが

ご苦労様、頑張ってくださいと心から思い例会

を後にした。 

 

 

 

会費納入のお願い 

 

下半期１月よりブリテンの IT 化を選択された方は会

費が￥１６、０００-、旧来通りの方法を選択の方は

￥１７、０００-となります。会費ご納入の際はお間

違えのない様宜しくご配慮下さい。 

会費振り込み口座 京都銀行 三条支店 （普通）４

０６３０２６ オカミユカリ 

 

           第３３期会計 西枝 岡見 



１⽉第 1（新年）例会スナップ 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 

 
 

 
 

 
 

 
 



１⽉第２（半期総会）例会スナップ 

 

 

 

 

 

 

 

 

献⾎スナップ 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



西日本区大会荒川ちゃんレッツゴー！その２ 

西日本区大会 PT 準備委員長 荒 川  徹 

 

まず、西日本区大会がパレスにとって、なん

であるかを明確にしないと大会ホストを受託

する意義がはっきりしません。これはメンバー

の皆さんが、それぞれ考えておられることだと

思いますが、私なりに考えていること、つまり、

皆さんに共通の目標は何かを述べさせていた

だきます。 
この目標を明確にしておかないと、あて先な

き航海となり舵も取れません。港もわかりませ

ん。船団はバラバラになってしまいます。そこ

で港と現在の位置つまり進行状況、そして航海

に出る為の覚悟の部分を述べさせていただき

ます。 

まず今大会のパレスにとっての目的は何か、

港はどこか？私が考えている目的は、二つです。 

 一つは、クラブの活性化、並びに西日本区の

活性化です。大野理事の理事標語は未来に架け

る橋です。またコンセプトの中にクラブ運営に

おいて、その継続のためにはメンバー間に良質

な親睦を生み出すことが必要であると常に考

え、行動していかなければならないと思います、

とあります。西日本区大会のホストを行うこと

により、クラブ内では色々な仕事が生まれます。

この仕事に参加し、新しいことにチャレンジす

る事によりクラブが活性化するのではないで

しょうか。私は性格上、良くも悪くも止まって

いるのが苦手です。何か止まっていると置いて

きぼりになったみたいに感じますし、進歩して

いないように感じます。皆さんも、会社の中で

現在の事だけで何も新しいことにチャレンジ

しなければ、会社は技術も情報も止まってしま

い、進歩は致しません。何かにチャレンジしな

ければならないと思います 

チャレンジする時に、若手はとかく走りがち、

失敗もします。それを大所、高所から見ていた

だくのが、経験豊かな先輩たちだと思います。

クラブに置きましても、同じことが言えると思

います。西日本区大会ホストクラブと言うチャ

ンスを利用して、クラブ内に新しい息吹を感じ

ようではありませんか。そのためにはメンバー

全員が参画し、大会を成功させるんだと言う強

い決意のもと望んでいかなければなりません。

クラブが生まれたときは新しいメンバーが熱

い思いのもと、団結しクラブ運営をしています

が、何十年も歴史を持つクラブになりますと惰

性になってしまうことが往々にしてあると思

います。パレスは決して惰性で運営されている

とは言いませんが、このチャンスを活用し、一

致団結し、若い人（これは精神時に）に力を思

う存分に発揮していただき、西日本区にパレス

有り、と言う事を全国に知らしめようではあり

ませんか。若いメンバーには若いメンバーの得

意分野がありますし、また経験豊富なメンバー

に置きましては、人脈、過去の経験、歴史など

力を発揮していただく場面が色々とあります。

これからが本番なんです。やっと第 3報が 2月

の上旬に発行されます。プログラムの骨子も決

まり、登録費も決まり大枠は決定いたしました。

今まではＰＴメンバーで動いていましたが、こ

れからは実際に色々な仕事がどんどん出てき

ます。ネームタッグ、プログラムの作成、現地

での調整、部屋割り、たて看板、業者との交渉、

会場のレイアウトなど上げれば切がありませ

ん。そういったことをメンバーで協力して行う

ことにより親睦が生まれ、クラブが活性化する

と考えています。どうか自らの意思で参加して

頂き、大会後の成果をメンバー全員で喜び分か

ち合いましょう。 

二つ目の目的は自己研鑽です。どこのクラブ

もそうだと思うのですが、このクラブにも色々

な方がいらっしゃいます。社長さん、室町の旦

那さん、先生方、商店の親父さん、一流会社の

社員さん、社長の息子さん、女性でバリバリさ

ん、そういった方々がいろいろな個性を発揮さ

れています。またこれが皆さん厄介で、それぞ

れ立派にやられて経験がおありですから、自信

と確信と？？を持っておられます。メンバーの

すばらしい能力を引き出して目標に向かって

大会を成功させる事が、私のリーダーシップの

自己研鑽だと考えています。リバースがかかり

逆向きに動いてしまうと大変です。往々にして、

メンバー同士で意見がぶつかることは当然あ

ります。そこで切れてしまい、メンバーと友情

を持って接することが出来ない、浮いてしまう。

果てはクラブを退会する、何の目的でクラブに

入会したのでしょうか、どのような団体に所属

しても意見の違い、やり方の違いはあります。

そこで話し合い、相手の認め、同じ目標に向か



って邁進して、最後の成果を喜び合える関係を

作ることが自己研鑽ではないでしょうか。私に

も不足している能力がたくさんあります。ひと

つのことを行うときにいつも出てしまう自分

の欠点があり、こういったプロジェクトを行う

ときに露呈してしまいます。そこを何とか改善

しようと思うのですが、ついつい、反省あるが

改善無しがしばしば。やさしくも厳しいご指摘

の洗礼を受けています。 
メンバーに置かれましても「親睦の内にすば

らしい人間を創るための愛に基づく自己研鑽

の場」と会則の前文にあります。どうかメンバ

ーの皆さんも他人と自分とは違うのだという

前提に立っていただき、目標を共に達成する友

人たちの集まりだと言う寛大な心で自己研鑽

に励んでいただいてはいかがでしょうか。 

 そして航海に出る船員には覚悟が必要です。

次に大会に臨むための覚悟の部分を述べさせ

ていただきます。 

１． 費用の件 

 今期大会参加費用捻出のために例会を減ら

していただいていますが、クラブから 2 万も 3

万も援助金は出ないでしょう。準備のための前

泊を入れるとメンバー53000 円、メネットの御

手伝いも必要になりますのでプラス 30000 円、

そこに交通費などを入れると約 10 万円の出費

になります。実際にメネットの御手伝いも必要

になると思います。これだけの出費がかかりま

す。まずこのことの覚悟をお願いいたします。 

２． 全員参加の件 

次に大会はマーシャル、式典運営、登録、進

行などなどいろいろの役割がございます。1 日

だけの大会ではなく 2 日にわたり運営される大

会です。メンバー全員のご協力がなければ運営

できません。また今回、企画会社などは一切入

れておりませんので機材の段取りなどもすべ

て手前で行います。800 名からの大会を素人が

運営するのですから、大変な事業です。それぞ

れのメンバーが役割を明確に理解し動いてい

ただかなければ運営は出来ません。大会直前に

ドタバタするのではなく、出来るだけ事前にや

れることはやっていきますので、ＰＴへ参加し

ていただき大会への理解をお願いいたします。 
早くから参加して頂き一部のメンバーに仕

事を集中させず、メンバー全員で負担を分かち

合い、そして大会成功後の慶びも平等に分かち

合いたいと考えております。これは単独プレー

のゲームではありません。チームが一丸となっ

て行うチームプレーです。わがまま勝手でああ

だこうだは言わないでください。 

３． 650 名ギャランティのリスク 

今回ＪＴＢとの契約では、500 名でも 650 名

の費用は払わなくてはなりません。その人数を

減ってしまうと赤字が出てしまいます。何が何

でも大会登録者は 650 名を越えなければなりま

せん。そのためには魅力ある大会プログラム、

そしてパレスの、ホストクラブの熱い思いを全

国のワイズメンにアピールしなければなりま

せん。 

以上が今大会をホストを受けるにあたって

の、目標と覚悟だと考えています。どうか大会

を成功させるために、メンバーの協力と参加を

お願い申し上げます。全体ＰＴは毎月最終火曜

日１９時より三条ＹＭＣＡで開催しています。 

 

 

献血報告 

西中日向 

2004 年１月 29 日（木）グローバル、さくら、

パレス三クラブ合同でＹＭＣＡ青少年センタ

ーにおいて献血が実施された。 

１年間で献血の集まるのが一番不足するの

が１月２月で毎年その時期におこなわれる。今

年は、受付数が 81 名、不的確数が 17 名、献血

数が 64 名であった。京都府赤十字血液センタ

ーによると、不的確数が年々増えているとのこ

とであるが、安全のためには一層の検査が必要

である。また、若年層（16～29 歳）は、右肩下

がりの献血者数であり、若い人こそ協力して献

血をしてほしいものである。 

赤十字では、川柳を作って献血を呼びかけて

いる。ご協力をよろしくお願いします。 

① 誰にでも 気軽にできる ボランティア 

② 成分は 女性に優しい ジェントルマン 

③ 献血で 届くといいな 心まで 

④ 患者さん ゼッタイ望むよ ４００成分 

⑤ 献血に オフシーズンは ありません 

⑥血液は 保存がきかない 鮮度がイノチ 

参加してくださった方々に心よりお礼を申

し上げます。ありがとうございました。 

 



 

役員会  ２月 ４日（水）京都ブライトンホテル 

第一例会 ２月 25 日（土）ＹＭＣＡ三条本館 

ＹＭＣＡ101 周年記念集会 

   ２月 14 日（木）ＹＭＣＡ三条本館 

※詳しくはホームページをご覧ください。 

 

高 谷 泰 市 君         ２月１日 

川 上 孝 司 君         ２月７日 

田 中 慎 一 君         ２月 13 日 

山 本 節 子 メネット      ２月３日 

大 野 三恵子 メネット      ２月 12 日 

隠 塚 文 香 メネット      ２月 25 日 

吉 岡 由 紀 メネット      ２月 25 日 

 

山 岸 弘 侍・百 代 夫妻    ２月３日 

井 上   彰・智 子 夫妻    ２月６日 

三 尾   啓・幸 子 夫妻    ２月 11 日 

谷 口 武 士・愛 子 夫妻    ２月 14 日 

２月役員会報告 

第１号議案 １０１年会員集会の件       承認 

第２号議案 イラン地震緊急支援街頭募金の件  承認 

第３号議案 新入会員の件           承認 

第４号議案 ノースウエスト訪問延期の件    承認 

第５号議案 台中クラブ来日対応の件      承認 

第６号議案 トスファンドの件         承認

第７号議案 花見例会会場の件         承認 

第８号議案 ３月４月のＨＡ・ＨＢの件     承認 

第９号議案 会員コメットご結婚お祝い金の件  承認 

第10号議案 西日本区大会への登録補助金の件 承認 

※詳細は、所属委員会の委員長までお問合せください。 

※議事録は、ホームページに過去分も含め常時掲載して

おりますので、ご確認ください。 

http://www.kyoto-palace.com 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＹＭＣＡ ＮＥＷＳ 

1．新年度プログラム募集 

スイミングスクール         ２月２６日(木)午前１０時より  

幼児・少年体育活動 電話０７５－２５５－４７０９ 

グローバルアウトドアクラブ ２月２６日(水)午前１０時より    

      電話０７５－２３１－４３８８ 

2.英会話/パソコンスクール 春のスペシャルプログラム 

英語科 成人 期間：２月９日～３月２９日（全８回） 

イングリッシュ・アフタヌーンブレイク（毎週月曜日６０分） 

１８，０００円 

「トラベルイングリッシュ」を学ぶコース（毎週月曜日６０分）

１８，０００円（テキスト代別途要） 

子供 期間：Ａ→１月３１日～２月２１日／Ｂ→２月２８日～

３月２７日（いずれも全４回） 

イングリッシュイマージョンプログラム（毎週土曜日６０分） 

１５，０００円（教材費含） 

パソコン科 シニア 期間：２月３日～３月２３日（全８回） 

こんなにできる！便利なパソコン！（毎週火曜日９０分） ２

４，０００円 

この他にもコースはございます。春のスペシャルコースに関し

てのみ入学金は無料です。 

3.春休みスキーのお知らせ 

春休みのスキープログラムの参加者募集中 

※お問い合わせ・お申込み    電話０７５－２３１－４３８８ 

コース名 対     象 日   程 行き先 

ちびっこ春 小学１～２年生 3月26日(金)～30日(火)志賀高原 

少年スキー春 小学３～６年生 3月26日(金)～30日(火)志賀高原 

中高生スキー春 中１～高３年生 3月24日(水)～30日(火)野沢温泉 

ﾁｬﾚﾝｼﾞｽｷｰ春 小４～高３年生 3月24日(水)～30日(火)野沢温泉 

 ※チャレンジスキーはシュテムターンができる中級者以上 

4.春休み小豆島少年少女キャンプ参加者募集中 

カヌー・ヨット・釣りなどのマリンｽﾎﾟｰﾂと山菜取り、島内め

ぐりなど瀬戸内海の余島での楽しいキャンプです。 

神戸ＹＭＣＡの子ども達と一緒にキャンプを過ごします。 

場所：神戸ＹＭＣＡ余島キャンプ場 

日 程：２００４年３月３０日(火)～４月３日(土)４泊５日   

対 象：小学２年生～高校３年生  費用 ５４，０００円 

(会員以外の方はシーズン会費 2000 円が必要です。) 

 電話でお申込みください。電話０７５－２３１－４３８８ 

5.春休みスイミングスクール 

受付   会員：１月３０日(金)午前１０時～    会員・一般： 

２月３日(火)午前１０時～ 

期間   ３月２５日(木)～３０日(火)  連続６日間 

対象  新年中・新年長(平成１０年４月２日～平成１２年４月

１日生)～新小学・中学生 

場所  京都ＹＭＣＡウエルネスセンター三条  室内温水ﾌﾟｰﾙ 

費用  ８，０００円(会員外の方はシーズン（臨時)会費２,０

００円が必要です。)  

お申込み・お問い合わせ 電話   ０７５－２５５－４７０９ 

 

２月スケジュール 

HAPPY BIRTHDAY 

HAPPY ANNIVERSARY 



THE Y'S MEN'S CLUB OF 

KYOTO PALACE 
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“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

 クラブ標語 “ピュアハート” 

 国際標語 “Be Agents of Change”「変革の担い手となろう」 

 アジア区標語 “New thinking, New action”「新たな思考で新たな行動を」 

 西日本区標語 「未来にかける橋」 

 京都部標語 「ワイズの森を大樹の森に」 

 

 

 

 

 

 

  1,000 人参加の西日本区大会にしよう。 
 西日本区元理事（２代） 伊 藤 圭 介 （大阪河内クラブ） 

 

西日本区のワイズメンにとっては出会いの

楽しさの頂点が西日本区大会です。多分大野理

事もホストをお引き受けになったパレスクラ

ブの皆さんも当然同じ気持ちで、準備に取り組

んでおられると想像しています。そうするとど

うすれば横関係のワイズで理事とホストクラ

ブとがお互いに信頼関係を築きながら協力を

得て準備に取り掛かれば良いのかが理事とし

ての課題になります。私の体験を申しますと、

理事に権限があると錯覚してマネジメント、リ

ーダーシップを発揮しようとして力むと反発

のみが反ってくるのがオチと先輩から有難い

忠告を受けていました。当時の丸尾欽造書記か

らも仏教の書を添えて、「自分が完璧な正義と

自認すると他者に批判が向いていく、いかなる

場面でも理事として冷静に対処する風格を持

ちなさい」と忠告を受けました。ホストの紀ノ

川クラブと区大会の打ち合わせでは私は、反対

意見が出ても感謝の気持ちで素直に受け入れ

ると覚悟していましたので、素晴らしいアイデ

ィアが続々と表面に出てきました。理事をやっ

ていますと、批判、反対されると、腹もたちま

すが、一方心が通いますとその反対、批判が体

中に快感として伝わります。区大会のような大

きなプロジェクトではプロセスで良き人間関

係が醸成されていくのが副産物でそれが報酬

です。40 年近くワイズにおりますと、なんとな

しにあいつとは気が合うとか嫌いとか言って

過ごしているのに皆なワイズを通してどこか

で心が繋がっているのがはっきりと見えます。

パレスクラブが誕生して直ぐに富士急ハイラ

ンドでの日本区大会でパレスの皆さんと土佐

堀クラブのメンバー（当時私は土佐堀クラブ）

と深夜までワイズ談義をやりましたね。今でも

輪になって座っている若い皆さんの顔が浮か

びます。「ワイズメン途上での出会い」をこれ

からも暖めていきましょう。西日本区の皆さ

ん！京都パレスクラブは金沢クラブと金沢犀

川クラブとの協力を得て大会準備に日夜努力

されています。ホストクラブの一番の不安は参

加者の数です。西日本区の会長様、“1,000 人参

加の区大会”を実現しましょう。区大会にはふ

るさとの香りがします。百万石の温泉で裸のお

付き合いを楽しみにしています。 

例会出席 ニコニコ ＢＦポイント ファンド 
２月第一例会     ３８名 ２月第一例会    0  円 切手          0PT ２月      1,110,610 円 

               累計          0 円  

在籍者数       ４６名  現金          0PT  

出席率       ８６.４％ 累計       234,152 円 累計          0 円 累計      1,110,610 円 
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京都YMCA青少年センター 

京都市上京区烏丸今出川下ル 

TEL 075-432-3191 
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悪い実を結ぶ良い木はなく、また、良い実を結ぶ悪い木はない。 

 ルカによる福音書第6章43節 

聖句 

会 長 堤  雄次 

副会長 山本 一博 

副会長 森田美都子 

書 記 平野 雅幸 

書 記 河合 信也 

会 計 西枝  攻 

会 計 岡見 紫

強調月間 EF・JWF 



２月第一例会報告 －第 789 回－ 
 

 日時 2004 年 2 月 25 日（水）ＰＭ7:00～ 

 場所 ＹＭＣＡ三条 

 杉 本 泰 造 

 

 

春の訪れを待つ２月第一例会は、ＴＯＦ例会

であります。例年通りＹＭＣＡ三条本館で食事

なしの例会でありましたが、今日は６月に開催

されます西日本区大会アワーとなりましたの

で出席も多く皆さん元気であります。しかし、

肝心の堤会長が風邪とぎっくり腰で痛み入り、

元気がなく、会長挨拶もそこそこに例会を後に

したのは残念。会長の激務？でいよいよバテて

きたのかな…、それにしても西日本区理事の元

気なこと。われわれの想像を越えた激務を次々

と成し遂げるのは、ワイズに懸ける強い信念と

神のご加護があるからじゃないかな…。例会で

は、まずＥＭＣ委員長小西君の進行で、西村道

隆君の入会式が執り行われました。スポンサー

は小西君と隠塚君であります。西村君はお酒の

販売店を手広くされており、穏やかな好青年と

見受けました。これからは、パレスクラブの大

きな力にかってくれるでしょう。西日本区大会

アワーでは、プログラム委員長の川上君からプ

ログラムの発表がありました。特に開会スター

トの音楽が素晴らしく、さすが川上プロと言わ

しめる出来であります。荒川大会準備委員長、

為国総務委員長から大会の要綱が発表されま

したが、一番大切なことは、パレスのメンバー

が大会ではホスト役に徹することであります。

全てを他者優先と捕らえて親切に対応するこ

と、愚直なまでも丁稚に徹することなど、これ

からは全員が身につけることはたくさんある

と思います。特に宮本大長老の申されたことは、

これから留意していかなければならぬと大反

省であります。例会後は西村君の歓迎会がもた

れ、瞬きするほどのＴＯＦの時でありましたが、

皆、腹ぺこで鯨飲馬食であったのは、確かであ

ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

西日本区大会荒川ちゃんレッツゴー！その３ 

西日本区大会 PT 準備委員長 荒 川  徹 

 

本格始動始まる o(＠＾◇＾＠)o ワクワク 

去る 2月の TOF 例会におきまして西日本区ア

ワーが開催されました。今までは委員長レベル、

もしくは作業を進めていかなければならない

登録、プログラム、広報委員会が主体となって

動いていましたが、プログラムも固まり、クラ

ブ全体が本格始動する時期がやってまいりま

した。 

 西日本区アワーでは全体の状況、委員会の役

割分担を総務の為国委員長、プログラムの川上

委員長が詳細に説明され、現在の進捗状況がど

ういったものかメンバーはご理解されたと思

います。今後は各委員会におかれまして実質的

な作業に入っていただけるものと考えていま

す。また、本大会へのメンバーの意気込みとも

言うべき前泊を踏まえて出欠を取らせていた

だきました所、９９％出席方のお返事をいただ

きました。実は不安で不安でドキドキしていま

した。メンバーの方の出席がなければどうにも

こうにもなりませんので安心致しました。 

現在プログラム委員会では、現地の金沢のク

ラブ並びに業者との詳細の打ち合わせ、登録で

は各クラブからの登録受付、九州のあるクラブ

では全メンバーが参加されると聞いておりま

す(うれしい噂です)。現在の所まだ参加者は、

100 名そこそこですが、3月 31 日にはいったい

どのくらいのうれしい悲鳴をあげられるか・・・。

また、総務委員会では各委員会の状況と調整の

為に各委員会に担当を決めて張り付かれるそ

うです。広報では更なるアピールも考えておら

れますし、メネット誘惑（西日本区大会への勧

誘？）の特命大使も安岡さんが担っておられま

す。HP 委員会もアイデアを持って更新されてい

ます。どんどん各委員会が動き大会に向かって

進んでおります。また大野理事に置かれまして

は、積極的に機会を活用しアピールされており

ます。 

今後は各委員会が忙しくなり、仕事量も増え

てきますが、メンバー諸兄の知恵と知識と時間

をお願い申し上げます。  e(^｡^)g_ﾌｧｲﾄ!! 
 

イラン大地震緊急支援募金報告 

日時 平成 16 年 2 月１5日 
谷 口 武 士 

 昨年１２月２６日午前５時２７分（現地時

間）イラン南東部ケルマン州を中心に強い地震

が発生し、死者 40,000 人以上、住居を失った

被災者は 100,000 人に達するとされます。孤児

6,000 人、氷点下に冷え込み、さまよった人々

に支援募金活動を YMCA 主催のもと、２月１５

日午後２時三条 YMCA にワイズメン、メネット、

コメット、リ－ダ－と多忙な日々を過ごす中、

集まりました。亀井さんの挨拶で支援金は日本

YMCA 同盟から緊急支援協会を通して中東協会

協議会を中心に被災者支援にあてられるとの

事です。篠原さんが募金地の配置を決められ三

条大橋、四条大橋、三条河原町、四条河原町、

と４ヶ所にそれぞれの所に出発しました。私は

三条河原町でスタンバイ。するとそこに堤会長

と隠塚君が表れ隠塚君からは大枚の募金をう

けました。堤会長はポケットをさぐるも財布が

見つからず財布忘れたわとの言葉をのこし、去

っていきました。なんやったんや！。しかし寒

い中、陣中見舞いごくろうさんでした。幼いコ

メットさんが元気に大きな声ではっきりとお

願いしますと言っているのに感心し、小学校何

年？と聞くと幼稚園と言われびっくりしまし

た。よく小学生と言われるのとはっきりした口

調で言われ二度びっくり。少々寒い中、４時ま

で頑張り解散しました。募金の集計は後日ホ－

ムペ－ジでとのことでした。 

 

 

京都部「合同メネットの集い」に参加して 

日時 2004 年 2 月 22 日 

谷 口 愛 子 

 若い人たちであふれている LOFT のすぐ近く、

今ときめきの坂本龍馬ゆかりの穪名寺が会場

でした。 

 由緒あるとてもレトロなお寺で、見学に来ら

れる方も多いとか－。今回の集いで一番の印象

は、西日本区メネット事業の国内プロジェクト

としての「絵本づくり大作戦」が、いよいよ完

成間近であること。23 年に及ぶ内線で失われつ

つあるアフガニスタンの昔話の物語を絵本に

し、子供達に贈るという大作戦、Ａ4判 56 ペ－



ジに４偏の物語がおさめられた絵本の見本を

見せていただきました。淡く、やさしい色づか

いがこのまま、す－と子供達の澄んだ目に心に

届くであろうことを確信しました。アフガニス

タントと日本の子供たちに交流が生まれるか

も知れませんね。この事業については詳しく知

らなかったので、ほんとに素晴らしいプロジェ

クトだと感じました。 

 戦いに巻き込まれる子供がひとりもいない

平和な世界を築くことが、どんなに大切なこと

か、また、痛感いたしました。こののちミニコ

ンサ－トがあり、ベルコンチェルトのみなさま

によるハンドベルと母子さんのオカリナの演

奏を楽しませていただきました。13 人で 50 個

あまりのハンドベルを自由にあやつりそれは

それは、すき通った音色が、連日確定申告のた

めの帳簿確認に、濁ってしまった頭と心を元の

きれいさに（？）もどしてもらったようでした。

オカリナの母子さんは、とてもかわいくて娘の

典子さんが、琵琶湖で感じた気持ちを「風」と

いう曲で表現された最初のフレ－ズの音が、今

も、くるくると頭の中をめぐっています。いつ

までも親子でオカリナを愛してほしいなと念

じます。今日の集いにメネット以外の女性の参

加があったので、ワイズメンズクラブとはのお

話をされた大野嘉宏さんと（私、メネットです

が、あ－そうなんや！と感嘆しきり）西日本区

大会のお話をされた川上孝司さんにもお目に

かかれて今日の日和のように、あたたかく、楽

しいひと時でした。大槻事業主査とスタッフの

メネットさんたちお手作りのすてきな巾着袋

を、おみやげに、あたたかな街の中へ－。 

 ２日間にわたって、準備のお手伝いをされた

河合美也子さんお疲れさまでした。 

出席者、井上有子、隠塚文香、大野三恵子、河

合美也子、小西和子、杉井静、杉本笙子、西川

和子。 

 

 

京都部ボーリング大会 

日時 2004 年 2 月 1 日 

 

初めてのボウリング 
和敬学園生 小学６年 椿森 裕子 

 初めてのボーリング楽しみだな～。ても、う

まくできるかな～。楽しみさと不安をかかえて

むかえたボウリング大会当日。ドキドキしなが

ら車にのりこむ私。なぜこんなドキドキするの

かとゆうのも、私はボウリングをするのが初め

て。とくに、私はまわりの目線を気にする方で、

さらに私が考えごとをするときは、かならずマ

イナスし考。球がへんな所にとんでいったらど

うしよう…。とか、もし、みんなストライク出

てるのに私だけストライクでなかったらどう

しよう…。などなど。とにかく考えれば、考え

るほどボウリングをするのがいやになってき

ました。そして車はとうとうボウリング場につ

きました。車は思ったよりも早くボウリング場

についたのでもうドキドキがバクバクになっ

てきました。ボウリング場は思ったより広くた

くさんレーンがありました。そのボウリング場

には、ボウリングの他にもＵＦＯキャッチャー

やプリクラなどがありました。私のボウリング

のメンバーは（名前は忘れたけど）おじさんと、

あと○○君と○○君と私ですが○○君、○○君

は、なぜだかはよくわからないけど用事があっ

たらしくボウリング場にはきませんでした。ひ

まだな～と思っていたら、とつぜん私がなげる

ことになり、え～～～～～…。まあとにかく球

をもって出たものの私の心はバクバクでした。

「もう、いやや～～～」…数時間後…「あ～た

のしかった」いろいろありましたが、さいごは

たのしかったと思えるボウリング大会で、この

とき私はボウリング大会にきてよかったと思

いました。 

 

ボウリング 

和敬学園生 中学２年 柳谷 翔子 

 ボウリングは今年で３回目です。今年は去年

よりストライクの数はすくなかったけど、たの

しかったです。 

 「今年は去年よりストライクをだそう」って

思ってたけど、思えば思うほどガーターばっか

り出てしまいました。ほかの人にも、「なげる

とき、手が左にかたむいている」と注意されて、

自分でもいしきしてるけどなかなかうまくな

げられませんでした。そして、けっきょくスト

ライクが１回しか出なかったけど自分ではが

んばったと思います。 

 とてもたのしかったです。 

 



台中エバーグリーン来日 

瀬戸伊佐雄 

２月 13 日、京都駅まで、井上均君、川上君、

西中君が出迎え、木屋町にある「浜町」にて 19

時より懇親会の席を持ちました。参加者は台中

より６名、パレスより堤会長、川上交流委員長、

大野西日本区理事を始め 18 名の出席で会場は

満員。川上委員長の司会で台中会長から順次紹

介があり、台湾人の京大留学生に通訳としてき

ていただいたお陰でスムーズに進行しました。

台中からは、堤会長、大野西日本区理事始め全

員に、記念品、おみやげを頂ました。また、台

中会長の挨拶で、来年がクラブ創立 30 周年と

のことで、ぜひ訪台していただきたいとアピー

ルされていました。食事に入り、各テーブルと

も「カンペイ」「カンペイ」のかけ声で始まり、

各自の仕事やクラブ活動の現状、台湾訪問、京

都観光の話などで盛り上がっていました。あっ

というまにお開きとなり、翌日の予定があると

のことで二次会もなくホテルに送っていきま

した。翌日は北野天満宮、龍安寺、国立文化博

物館へ観光の後、大阪へ向かうとの話でした。 

 

 

 

 

 

 

新⼊会員プロフィール 
 

西村 道隆 君 

生年月日 1958 年７月８日 

現住所  〒606-8277 京都市左京区北白川

堂の前町６番地 

電話   075-712-3858 

勤務先  北白川 にしむら酒店 

業種   酒類販売 

役職   代表 

趣味   ワイン・ティスティング 

家族   配偶者・子供３名 

推薦者  小西 孝典 君・隠塚  功 君 

推薦理由 仕事に対してもフランスまで出かけワイ

ナリー巡りをして勉強するなど、探求心と情熱のある

方です。このような姿勢でパレスクラブにも貢献でき

る人材だと自信を持って推薦いたします。 

 



 

 

 

 

メンバー諸氏も若かったときがありました（当然ですが）。その当時の思い出の写真を掲載いたします。 

ブリテン「クイズ ＷＨＯ ａｍ Ｉ？」、さて、私は誰でしょう？ 答えはホームページで。 

なお、各写真の説明文はご本人に原稿をお願いしました。皆さん自画自賛したはります。 

 

 

① 昭和３０年代中頃でしょうか？場所は嵐山です。よく兄貴

達と一緒に魚釣りに行ってた記憶があります。勿論○○○じゃ

なくてサカナです。しかし、この頃から上品で賢そうな顔して

ますねぇ～。今と余り変わってないから、すぐばれるやろなぁ

～、と思っているのは私だけかな？さて私は誰でしょう。 

 

②進駐軍のジープやトラックが行き交う中合間を縫って道で

缶蹴りやボール蹴りをして遊ぶこともあったが、その道端の空

き地で野球に興じることの方が多かった。手作りの道具での遊

びだったが結構楽しいものだった。ユニフォーム姿の軍の野球

チームの選手が軍用車で通り過ぎるのを手を振って見送ってい

ました。 

 

③私が３歳の頃でしょう。氏神神社へ日地誤算七五三参りに行

ったときの写真です。この後、写真館に行き家族写真を撮って

いました。父親は今の私とそっくりです。今思えばこの頃の写

真は貴重でしたね。セピア色した写真を眺めアルバムのページ

をめくりながら感謝！！さて、私は誰でしょう。 

 

④まあなんとかわいい事でしょう。それが今は…。子供いわく、

今と変わらないやん！妻いわく、手のかかりようは同じ！そん

なに似ていますかね？当時は６畳一間と台所それに食事はちゃ

ぶ台でした。遊園地は八瀬ドリームランドでした。何か写真を

見ていると昔を思い出して、ほんわかしてきました。この郷愁

は何なんでしょう。企画を考えてくださった方に感謝！ 



 

役員会  ３月 ３日（水）京都ブライトンホテル 

第一例会 ３月 10 日（水）京都ブライトンホテル 

第二例会 ３月 27 日（土）日月庵 

ＹＹフォーラム ３月 14 日（日）ＹＭＣＡ三条 

※詳しくはホームページをご覧ください。 

 

高 田   敦 君         ３月４日 

谷 口 武 士 君         ３月 10 日 

西 中 日 向 君         ３月 13 日 

小 西 和 子 メネット      ３月９日 

小 桜 八重子 メネット      ３月 18 日 

 

川 上 孝 司・ひで子 夫妻    ３月 13 日 

佐 藤 大臣仁・典 子 夫妻    ３月 21 日 

井 上   均・有 子 夫妻    ３月 22 日 

 

３月役員会報告 

第１号議案 夜桜フェスタ出店協力の件     承認 

第２号議案 ＹＹフォーラム参加申込の件    承認 

第３号議案 リーダー卒業祝会および祝金の件  承認 

第４号議案 ソフトボール大会協賛金の件    承認 

第５号議案 ＴＯＦ献金の件          承認 

第６号議案 ＥＭＣ旅行の件          承認 

第７号議案 ＩＢＣ訪問の件（交流）      承認 

第８号議案 ４月５月の例会内容の件 

４月２８日（４月第２例会） 

５月２６日（５月第１例会）    承認 

第９号議案 西日本区大会に向けたＪＴＢとの契約の件 

承認 

第１０号議案 次期会長および主査研修への補助金の件 

承認 

第１１号議案 次期委員長および臨時総会の件  承認 

第１２号議案 ボウリング欠席者負担金の件   承認 

第１３号議案  入会歓迎会費用拠出の件    承認 

※詳細は、所属委員会の委員長までお問合せください。 

※議事録は、ホームページに過去分も含め常時掲載して

おりますので、ご確認ください。 

http://www.kyoto-palace.com 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＹＭＣＡ ＮＥＷＳ 

 

１. キリスト教理解シリーズ“知ってるつもり？”Ｐａｒｔ３ 

対 象：ＹＭＣＡ会員 及び 参加希望者 

日 時： ３月１９日（金） 午後７時～８時３０分 

場 所：京都ＹＭＣＡ三条本館   参加費：無料 

申 込：３月１８日（木）までに 

２. ２００３年度卒業生リーダー祝会のお知らせ 

今年も多くの少年リーダーが社会に巣立とうとしております。

ＹＭＣＡでの活動に捧げていただいた労力と時間は、明日をつ

くる子ども達の大きな糧となったに違いありません。情熱ある

働きに感謝するとともに、ＹＭＣＡでの経験が今後にいかされ

ることを祈ってともに祝いたいと思います。 

日 時  ３月１４日(日)   午後２時～５時３０分 

会 場  京都ＹＭＣＡ  三条本館マナホール 

３. 春休みプログラム募集 

春休みのスイミングスクール・幼児や小学生の日帰りプログ

ラムへの参加者を募集中です。 

○スイミングスクール（3月 25 日～30 日連続６日間） 

場 所：京都ＹＭＣＡ三条室内温水プール 

 対 象：新年中・新年長(平成１０年４月２日～平成１２年４

月１日生)～新小学・中学生 

 費 用：８，０００円 

○わんぱく！日帰りプログラム（3月 25 日～28 日連続４日間） 

 幼 児わくわくワールド（新年中・年長）：午前９時３０分～

午後４時３０分 

 小学生わんぱくＫｉｄｓ’クラブ（新小学１～６年生）：午前

９時～午後５時 

費 用：２８，０００円 

４. 春休み小豆島少年少女キャンプ参加者募集中 

カヌー・ヨット・釣りなどのマリンスポーツと山菜取り、島

内めぐりなど瀬戸内海の余島での楽しいキャンプです。 

神戸ＹＭＣＡの子ども達と一緒にキャンプを過ごします。 

  場 所：神戸ＹＭＣＡ余島キャンプ場 

日 程：２００４年３月３０日～４月３日４泊５日 

対 象：小学１～高校３年生 

費 用：５４，０００円 

５. お父さんと子どものアウトドア 

 流行のダッチオーブン料理やクラフトを、親子で楽しみませんか？

父と子の１泊２日のプログラムです。 

日 時：３月２０日午後２時（現地）集合 ～ ２１日午後３時（現地）解

散 １泊２日 

場 所：京都ＹＭＣＡリトリートセンター 

費 用：大人 8000 円 /子ども 6000 円 / 幼児 5000 円 

３月スケジュール 

HAPPY BIRTHDAY 

HAPPY ANNIVERSARY 



THE Y'S MEN'S CLUB OF 

KYOTO PALACE 
THE SERVICE CLUB OF THE YMCA 

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MENS CLUBS 

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

 クラブ標語 “ピュアハート” 

 国際標語 “Be Agents of Change”「変革の担い手となろう」 

 アジア区標語 “New thinking, New action”「新たな思考で新たな行動を」 

 西日本区標語 「未来にかける橋」 

 京都部標語 「ワイズの森を大樹の森に」 

 

 

 

 

 

 

 

  西日本区大会について思う 
 西日本区元理事（３代） 灰 谷 隅 夫 （大阪土佐堀クラブ） 

 

 

初代副区理事として第一回西副区大会を開

催したのが 1994 年６月。スポンサークラブは

熊本ジェーンズで“震源地はジェーンズ 感動

は熊本から”と、若いエネルギーを精力的に発

揮してもらい全員参加で素晴らしい大会であ

った。特に早天祈祷会の会場をあの有名な熊本

バンドの発祥の地、花岡山で実施され、感激の

あまり、思わず神に感謝の祈りを捧げた。私の

母教会大阪教会の初代牧師であり大阪ＹＭＣ

Ａの初代総主事宮川經輝先生が熊本バンドの

出身者であったからである。当時の奉仕をねが

った若い会員は現在でもアクティブメンバー

としてワイズ運動で活躍している。 

土佐堀クラブでも２回、日本区大会をホスト

したことがある。私が入会間もない頃、1964 年

５月に、和歌山の東邦荘で第 19 回日本区大会

を開催、その当時の参加は 300 人程度であった。

２回目は 1981 年６月、大阪国際ホテルで開催、

第 26 代理事は坂本松男（土佐堀クラブ）、私は

日本区書記に就任していた時で大会参加者は

900 名程度であったと思う。大会準備のためク

ラブ総動員で献身的に奉仕を願った。その当時、

働いていた若い人たちも現在、各クラブで活躍

している。その大会で最も感動、感激した思い

出は、設立間もない京都ウエストクラブが森田

会長以下全員が参加され、その時の最優秀クラ

ブに推薦したことを今でも鮮明に憶えている。 

この度、大野西日本区理事「未来に架ける橋」

の意をくんで第７回西日本区大会を金沢の地

で開催される、金沢、金沢犀川、京都パレスク

ラブの合同ホストの皆様は準備に多忙を極め

ておられることと思いますが、全員参加で立派

な大会になることを念願しております。この大

会を機会に一人ひとりが共通の目的に向かっ

て新しい出会いを体験し、人と人との絆を大切

にワイズ運動の楽しさを味わってください。最

後に貴クラブのますますのご発展と会員各位

のご健勝をお祈り申し上げます。 

例会出席 ニコニコ ＢＦポイント ファンド 
３月第一例会     ３３名 ３月第一例会    15,000 円 切手          0PT ２月      1,110,610 円 

３月第二例会     ３０名 ３月第二例会    36,000 円 累計          0 円  

在籍者数       ４６名  現金          0PT  

出席率       ８８.１％ 累計       285,152 円 累計          0 円 累計      1,110,610 円 

CLUB OFFICE 
京都YMCA青少年センター 

京都市上京区烏丸今出川下ル 

TEL 075-432-3191 
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わたしは復活であり、命である。わたしを信じる者は、死んでも生きる。 

ヨハネによる福音書 第11章25節 

聖句 

会 長 堤  雄次 

副会長 山本 一博 

副会長 森田美都子 

書 記 平野 雅幸 

書 記 河合 信也 

会 計 西枝  攻 

会 計 岡見 紫

強調月間 ＹＭＣＡサービス・ＡＳＦ 



３月第一例会報告 －第 790 回－ 
 

 日時 2004 年 3 月 10 日（水）ＰＭ7:00～ 

 場所 ＹＭＣＡ三条 

 別 所  修 

 

 

 本日の例会は、京都ウエストワイズメンズク

ラブより５名のゲストをお迎えして恒例のトス

ファンド例会の開催であります。 

 まず、開催に先立ち次期委員長選任に伴う臨

時総会が開かれＹサユース 山本幸三郎ワイズ、

地域奉仕 小西孝典ワイズ、ＥＭＣ 山本一博

ワイズ、交流 森田美都子ワイズ、ファンド 平

井久夫ワイズ、広報 高田 敦ワイズ、ドライ

バー 安岡忠男ワイズ、以上７名が全会一致の

了承のもと可決されました。 

 そして、いよいよおまちかねのオークショ

ンのスタートです。今回は九条ねぎ、ちゃぶ台、

ヤカン、と大変高価？な商品も含め多数の出品

があり、瞬く間に完売（おまけのあやしい商品

のおかげかな？）となり総売上は１０万円の大

台に乗り無事終了となりました。そして最後に、

京都部ＥＭＣ事業主査 穏塚 功氏より４月２

５日の京都部ＥＭＣシンポジューム（京都ＹＭ

ＣＡ三条本館マナホール）の開催の趣旨説明及

び多数参加の呼びかけ、そして各担当委員長よ

り４月４日の第６回京都部地域奉仕親善ソフト

ボール大会（京都女子大学大原野グランド）の

案内、４月１８日の夜桜フェスタ（リトセン）

及び当京都パレスの川勝 勝さん設計の京都Ｙ

ＭＣＡリトリートセンターの竣工式への多数参

加の呼びかけを最後に終了となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

３月第二例会報告 －第 791 回－ 
 

 日時 2004 年 3 月 27 日（土）ＰＭ7:00～ 

 場所 日月庵 

 安 岡 忠 男 

 

 

 気になる桜のつぼみは三、四分咲き。当日は

清水寺の夜間拝観と重なり、清水坂は大変な人

混み、道路は大混雑、堤会長も渋滞に巻き込ま

れて少々の遅刻。平井千香子君の司会で始まり、

堤会長挨拶と各委員長の諸報告。少し緊張気味

の司会者。誰かさんのアドバイスを聞きながら

何とか無事に例会が進み、小桜次期会長の乾杯

の発声で懇親会の始まり。次期西日本区大会ホ

ストクラブ用のユニフォームを杉本ワイズと西

川ワイズがアピール。会場は騒がしくてよく聞

こえなかった感じ？やはり、ハンドマイクがい

るよ！閉会は一本締め。和やかな雰囲気のなか

終宴を迎える。メン、メネットは何処、この夜

桜の闇へ消え去ったのか…。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３月号 クイズ ＷＨＯ ａｍ Ｉの解答です。皆さ

んお解りになったでしょうか。 

    写真１ 河合信也ワイズ 

    写真２ 平井 久夫ワイズ 

    写真３ 井上 均ワイズ 

    写真４ 荒川 徹ワイズ 

 



 

西日本区大会荒川ちゃんレッツゴー！その 4 

西日本区大会 PT 準備委員長 荒 川  徹 

 

やったぁ 6６0 名突破！ 

 

西日本区大会も余す所、後 2 ヶ月あまりとな

りました。3 月の第一次締め切りが間近になっ

た段階で、大会登録者が急激に増えてまいりま

した。今までは、何名登録いただけるか、心配

でやきもきしていましたが、やっとひとつのハ

ードルを越えたという感じです。3月 31 日午前

現在で 660 名を突破いたしました。これも皆様

のご協力とアピールのおかげと感謝しておりま

す。 

でもこれからが本番です。ユニフォームの件

（多分、黒地にかっこいいデザインのほどこさ

れた法被になりそうです）、ツインの登録者の問

題、大会プログラムの詳細、受付、金沢との調

整、人数が増えた際の部屋割り、予算の詳細な

どなど問題は山積です。パレスの皆さんの協力

無しには大会は成り立ちません。現在パレスの

登録者は約 40 名、参加クラブではトップです。

まだ登録していただいてない方、一人でも多く

の参加をお願い致します。 

今後はプログラムを詳細に検証して行き、当

日の動きをシュミレーションしていきます。 

その中で手落ちがないか、人の配置、進行の

方法などなどをチェックしていきます。過去各

地の大会に参加していただいているメンバーの

経験も必要になっていきます。是非ＰＴに参加

していただき、意見、助言をお願いいたします。

後大会まで 100 日です。 

 

 
 

西日本区次期会長・主査研修会 

日時 平成 16 年 3 月 20 日・21 日 
小 桜 武 彦 

 

 立春とはいえ里でも寒かった３月２０日～２

１日、六甲山中、大阪 YMCA 六甲山研修センター

に於いて西日本区次期会長・主査研修会が開か

れた。外気の寒さとは裏腹に会場は西日本から

集まった１３０名を超すワイズメン達で熱気に

溢れていた。京都パレスクラブの大野理事及び

京都さくらクラブの柴田次期理事の指導のもと、

ワイズの歴史や目的、会長・主査の役割心構え

等の研修があった。パレスからは小櫻次期会長、

川上次期地域奉仕主査と田中一馬西日本区書記、

そして大野理事が出席した。 

 

 

YY フォーラム&リーダー祝賀会に参加して 

 

日時 2004 年 3 月 14 日 

岡 本 圭 司 

 

 ３月１４日＜日＞三条ＹＭＣＡにてYYフォー

ラム&リーダー祝賀会が開催されパレスクラブ

からは、わたくし岡本と森田副会長と隠塚ワイ

ズ、宮本ワイズが参加されました。 

 午前中はＹＭＣＡより「ＹＭＣＡとワイズと

の関係とありかた」についてのお話と。午後か

らは「リーダー祝賀会」と二分形式となってい

ましたが、様はリーダーとの懇親祝賀会の前に

ＹＭＣＡから「ワイズの皆さん、学生に会う前

にあまり上から物を言う態度は取らないで下さ

い、、、ね！」と一部で遠回しに説明を受けよ

うな物でした。なぜ？学生時代に無償の奉伺活

動をしていた彼等が、学生を卒業し社会に旅立

って行くと同時に奉伺活動も卒業してしまうの

か？ワイズと言うＹＭＣＡと密接な関係を持つ

社会人として奉伺活動を行なう組織と場が有る

のに！私は未だかつて「元リーダーです」と言

うワイズメンにお会いした事が有りません。パ

レスに居るのかな？ワイズとYMCAとリーダーと

の関係が実にシンプルに分かる場であった事は

確かです。 

 この質問をＹＭＣＡにした所、帰って来た返

事は「彼等も社会に出ると忙しく、なかなか経

済的にも大変だから！」「また、違うなんらか

の形でＹＭＣＡに貢献してくれれば！と願って

います」。おいおい！私達はヒマで金持ち道楽

とでも？ 

 

 

 

 

 



 

役員会  ４月 ７日（水）京都ブライトンホテル 

第一例会 ４月 14 日（水）京都ブライトンホテル 

第二例会 ４月 28 日（水）京都ブライトンホテル 

夜桜フェスタ ４月 18 日（日）リトセン 

※詳しくはホームページをご覧ください。 

 

森 田 美都子 君         ４月２日 

佐 藤 典 子 メネット      ４月２日 

谷 口 愛 子 メネット      ４月 15 日 

高 谷 町 江 メネット      ４月 18 日 

高 岡 麻美子 メネット      ４月 20 日 

 

吉 岡 明 彦・由 紀 夫妻    ４月 17 日 

瀬 戸 伊佐雄・智恵子 夫妻    ４月 18 日 

高 岡   昇・麻美子 夫妻    ４月 20 日 

河 合 信 也・美也子 夫妻    ４月 30 日 

 

４月役員会報告 

第１号議案 リトセン夜桜フェスタチケットの件 承認 

第２号議案 ＹＭＣＡ国際協力チャリティー映画会 チ

ケット販売協力の件              承認 

第３号議案 ４月第１例会ゲストスピーカーの件 承認 

第４号議案 東日本区大会参加の件       承認 

第５号議案 和敬学園バザー（４月２９日）の件 承認 

第６号議案 ５月役員会日程の件        承認 

※詳細は、所属委員会の委員長までお問合せください。 

※議事録は、ホームページに過去分も含め常時掲載して

おりますので、ご確認ください。 

http://www.kyoto-palace.com 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＹＭＣＡ ＮＥＷＳ 

１.ご協力感謝 

 卒業リーダー祝会に、在京ワイズメンズクラブより多額のご

寄付を賜り、感謝申しあげます。おかげさまで今年も３３名の

ボランティアリーダーが巣立ってゆく姿をみなさまとともに祝

うことができました。いただきました寄付金は記念アルバムや

写真、祝会の運営費として用いさせていただきました。ありが

とうございました。 

２．奉仕活動基金のご協力のお願い 

 奉仕活動基金は、地域における奉仕活動、国際協力のための

援助、障がいを持つ人たちへの援助、ボランティアリーダーの

養成など、さまざまな活動に用いさせていただいています。今

年も下記のとおり行いますので、ご協力くださいますようお願

いいたします。 

キャンペーン期間  ２００４年４月～６月 

１口募金額１，０００円（何口お寄せいただいても結構です） 

納入方法 京都ＹＭＣＡ各館受付へご持参ください。郵便振替

でも受け付けております。 

３．ボランティアチューター募集！春期チューター活動説明会 

 日本語科で日本語を学んでいる外国人を相手に１週間に１回、

１時間程度日常会話の練習をしてくださる方を募集します。興

味をお持ちの方はぜひ、説明会へお越しください。詳細は京都

ＹＭＣＡ国際教育センターまで。 

とき  第１回 ４月１７日（土） 午後１時～２時 

第２回 ４月２１日（水） 午後７時～８時 

対 象 ２０歳以上の方 

４．京都ＹＭＣＡ１００周年記念リトリートセンター新研修・

宿泊棟 献堂式 

 皆様からお寄せいただいた１００周年記念募金によって、こ

の度、リトリートセンターに新たに研修・宿泊棟が建設され、

完成致しました。以下の日時で献堂式を開催致します。皆様の

ご参加をお待ちしております。 

と き  ４月１８日（日）午後４時～５時 

ところ  京都ＹＭＣＡリトリートセンター 

５.キッズチャレンジクラブ参加者募集 受付中 

 学校が休みの土曜日に、豊かな自然に囲まれた施設で手作り

おもちゃを作ったり、森や川を探検します。 

 学校の宿題・ドリルなと゛をする学習の時間もあります。 

対 象 小学１～６年生    場 所 京都ＹＭＣＡリトリ

ートセンター(宇治市二の尾) 

活動日 ２００４年４月～  月１・２回 土曜日 

料 金 登録費２４、０００円(４～９月)  参加費 日帰り

２，０００～４，０００円程度 宿泊 ４,０００～１０,００

０円程度 

      会員外の方は入会金・ＹＭＣＡ会費が必要です。 

６．スイミング・体操・バスケットボール・サッカー各クラス

参加者募集 受付中 

対象 スイミング：幼児年少～中学３年生/サッカー：小学１～

６年生 

体操：幼児年中～小学６年生/バスケット：小学１～高校３年生 

費用・クラス日程などの詳細は、京都ＹＭＣＡウエルネスセン

ターまで 

 

４月スケジュール 

HAPPY BIRTHDAY 

HAPPY ANNIVERSARY 



THE Y'S MEN'S CLUB OF 

KYOTO PALACE 
THE SERVICE CLUB OF THE YMCA 

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MENS CLUBS 

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

 クラブ標語 “ピュアハート” 

 国際標語 “Be Agents of Change”「変革の担い手となろう」 

 アジア区標語 “New thinking, New action”「新たな思考で新たな行動を」 

 西日本区標語 「未来にかける橋」 

 京都部標語 「ワイズの森を大樹の森に」 

 

 

 

 

     

 

 

 “感動の涙をいっしょに” 

 
 西日本区理事 大 野 嘉 宏 （京都パレスクラブ） 

 

 

 

いよいよ西日本区大会が目前に迫りました。

ちょうどこの一年前から、ホストクラブとして

金沢、金沢犀川クラブと共に取り組んでいただ

いたことに心から感謝いたします。第一次の登

録人数が目標をクリアしたこともうれしく思

います。 

 当初、加賀市での大会開催ということで随分

心配をかけました。私自身、自信はあったもの

の、これだけは蓋をあけてみないとわからない

という不安がありました。 

 部会その他で各地のワイズメン、メネットと

お会いするなかで、“温泉で大会”というのが

「面白そうだから行くよ」、「楽しみにしてい

る」という声が聞こえてくるようになり、あの

プロモーションビデオの評判は上々で、今回の

西日本区大会への参加意欲をかきたてたもの

と、そのアイデアに感心しています。 

 大会をホストする。という事は大変なことで

すし、私自身２度の経験で、その苦労はよく分

かっています。しかし、自分の人生の中でこの

ような大会のホストをし、出席された皆さんに

喜んでいただくといった経験は、ワイズに入会

していなければ生涯味わえなかったものです

し、今でもそのときの感動が鮮明に記憶に残っ

ています。 

 間もなく当日がやってきます。私にとっては

理事としての最後の務めとなります。それだけ

に閉会した時の感激は今まで以上だと思いま

す。パレスの諸君、ありがとう。この感動の涙

をいっしょに流そうではありませんか。 

例会出席 ニコニコ ＢＦポイント ファンド 
４月第一例会     ３７名 ４月第一例会     4,000 円 切手          0PT ４月          0 円 

４月第二例会     ３４名 ４月第二例会    17,000 円 累計          0 円  

在籍者数       ４６名  現金          0PT  

出席率       ９０.９％ 累計       306,152 円 累計       135,000 円 累計      1,110,610 円 

CLUB OFFICE 
京都YMCA青少年センター 

京都市上京区烏丸今出川下ル 

TEL 075-432-3191 

5 2004

Bulletin
2004.5.1発行

第33巻第11号通巻383号

CHARTERED 1971

あなたがたは、人を奴隷として再び恐れに陥れる霊ではなく、神の子とする霊を受

けたのです。この霊によってわたしたちは、「アッバ、父よ」と呼ぶのです。 

ローマの信徒への手紙 第8章15節 

聖句 

会 長 堤  雄次 

副会長 山本 一博 

副会長 森田美都子 

書 記 平野 雅幸 

書 記 河合 信也 

会 計 西枝  攻 

会 計 岡見 紫

強調月間 ＬＴ 



４月第一例会報告 －第 792 回－ 
 

 日時 2004 年 4 月 14 日（水）ＰＭ7:00～ 

 場所 京都ブライトンホテル 

 佐 藤 大臣仁 

 

 

 本日の例会は、「おたべ」の顧問でいらっしゃ

る酒井英一様をゲストにお迎えして、「おたべ」

の由来や業界のお話、そして京都の菓子事情な

どをスピーチいただきました。 

久しぶりのゲスト例会で（出席するのも）予

定が変更になっていたそうなんですが、初め仲

代達也さんがお見えになったのかと一瞬ビック

リ？メンバーの田中さんの義理のお兄様と聞い

てまたビックリ。そういえば田中さんのことを

一部の人が「おたべさん」と呼んでいたのを再

認識。そんなこんなで、渋い酒井様より八ツ橋

とのかかわりから業界のオフレコ話まで、短い

時間ではありましたが、京都人初心者の私には

「おたべ」の奥の深いお話が聞けました。「ええ

ことは、まねよ」が業界のルール。しかしその

裏には共存共栄の精神があったんや！酒井様、

ありがとうございました。 

 今日から結構、八ツ橋が語れそうです。 

 

 
 

 

４月第二例会報告 －第 793 回－ 
 

 日時 2004 年 4 月 28 日（水）ＰＭ7:00～ 

 場所 京都ブライトンホテル 

 山 本 幸三郎 

 

 

 Ｇ．Ｗ．を明日に控えて、少し落ち着きのな

い状況で始まった今期通常例会は残り２回の会

場に会長が欠席，遅刻の状態で山本一博副会長

の開会点鐘は確か２回目のはず。その直後の堤

会長の入室で普段通りの例会となりました。 

食後は西日本アワーで荒川西日本区大会準備

委員長の大会への取り組み方として、800 名の

参加者をいかに掌握し、楽しんでもらい、思い

出深い大会を実行できるか、これより各委員会

の委員長がこれまでの経過を報告してもらいま

す。最初は、川上プログラム委員長の文化会館

会場の玄関、ロビー、室内等の詳しい説明、そ

して百万石の宴会場での熱気の伝わる詳しい説

明で時間オーバーです。その後、杉本登録委員

長のホスト役は大部屋で雑魚寝（メネットはど

うするねん）する、ユニホームは黒子の姿でお

客さんを誠心誠意もてなす事、すごいご老体に

鞭打つ手、なかなかの意気込みに委員として頭

が下がります。御苦労様。続いて山本一博君の

６月 11 日・12 日の宿泊等の説明、お弁当につ

いて等、続いて為国総務委員長より例会の残り

時間を有効に使って各委員会に分かれて充分に

議論して大会の成功に向け、勉強会の開始とな

りました。議論白昼、大会まで残りわずか、何

年か前の京都部会を思い出します。 

私事ですが、４月より地元の自治会の大役が

当たり多忙中につき、皆様方と一緒に PT 委員会

活動に参加できなく申し訳ございません，（お許

し下さい） 

 



 

西日本区大会荒川ちゃんレッツゴー！最終回 

西日本区大会 PT 準備委員長 荒 川  徹 

 

 

あと大会まで約一ヶ月です。登録者もほぼ確

定し、後は、部屋割り、プログラムの詳細の確

定、会場の設営などまだまだやらなければなら

ない事があります。今は、頭がパニクッテいま

す。各委員長様が、それぞれの持ち場で動いて

おられますが、そのご協力がなければ到底出来

ません。約１年間どれだけ大会のために時間を

費やしていただきましたか。過日雑談をしてい

る時に、ワイズでお役をさせていただいている

時期は、会社の売り上げが落ち、役がないとき

は売り上げが上がっているというお話を聞きま

した。なんとなく現実かなと思いつつ、ある種

の焦燥感に駆られました。皆さん忙しい時間を

割いてワイズ活動にご協力して頂いているわけ

ですが、ここの問題は、誰しもが抱えている問

題です。ワイズ活動を出来る環境を作るために

は、どうしたらよいか。そんなことも考え持っ

て、時間をやりくりするしか方法がありません。

２４時間というのは皆さんに平等ですから。 

話がそれましたが、大会当日、メンバーは朝

から晩までホストに徹していただかなくてはな

りません。ホストのユニフォームを着るという

ことはそういうことだと思います。申し訳ござ

いませんが、他クラブのメンバーと同じように

大会を楽しんでられないと思います。メンバー

それぞれが役割を持って動きますのでよろしく

お願いいたします。 

大会参加人数は集まりました。あとは大会を

いかにスムーズに運営するかです。皆さん最後

のご協力をお願いいたします。 

ＥＭＣシンポジウム参加 
堤   雄 次 

 

 キャピタル２０周年の翌日、4月25日日曜日に、

隠塚ＥＭＣ主査としての、最後？の行事がおこ

なわれました。仁科京都部部長のなれた挨拶を

聞くのも今のうち、あと少しで聞けなくなるよ

ん。隠塚主査より本日の趣旨説明があり、本日

のシンポジウムの目的は、我々は、ワイズメン

ズクラブの一員であることの再確認、活動を理

解する、京都部を考える、ＹＭＣＡ活動の理解

等、私が普段考えたことも、考える気もなかっ

た目的がズラリ勢揃い、これを聞けばオイラも

今日から優秀なワイズメン！…。 

新入会員の参加をお願いしていたが、十分理

解していそうなオッサン、オバハンがほとんど

で（失言 ワイズメン）ちょとシンパイジウム？

パレスからはピカピカの新人西村君が参加して

くれて、チョット安心、隠ちゃん進行サポート

小西君チョット心配。その後各事業主査より事

業説明があり、グループディスカッションをす

る事に。パレスの新入会員として他クラブの新

人の方を、オリエンテーションする事に！私今

までそんなんしたことないし、ウエストの大西

さん、説明受ける相手エエ加減でゴメリンコ。 

 

ＥＭＣアワーに出席して 

高 田   敦 

 

 隠塚氏の京都部ＥＭＣシンポジウムは所用の

ため出席できなくて非常に残念でした。 

入会して半年足らずでまだクラブの事を良く理

解していない私にとって、ＥＭＣシンポジウム

は重要であり貴重な機会を逃してしまいました。 

 ＥＭＣアワーもまた私にとって初めての体験

であり、内心は『何をしはるんやろ？』と思い

ながらの参加でした。真剣な話し合いの中にも

笑い有りでしたが、参加メンバー全員がクラブ

の事を真剣に考えていることを改めて実感しま

した。クラブのメンバーがここまで真剣に考え、

活動するのは何故か、また一つ興味を持ち出来

るだけ早くクラブの事を知りとけ込めるように

と心に誓った。



特 集      リトリートセンター新研修・宿泊棟献堂式 

 

リトリートセンター 

新研修・宿泊棟献堂式報告 
日時 平成 16 年 4 月 18 日 

宮 本 隼 史 

 

 八重桜の咲き誇る４月１８日、日曜日の午後、

京都ＹＭＣＡリトリートセンターに新しい研

修・宿泊棟が完成し、献堂式が開催された。 

 式は、野外活動の施設に相応しく、和やかな

雰囲気のなかにも厳粛に進められた。京都府、

京都市、教育委員会、京都キャンプ協会など官

公庁・諸団体より多くの来賓を招き、開設当時

ご苦労された会員やリーダーＯＢ・ＯＧ、ワイ

ズメンズクラブ会員、ＹＭＣＡ職員を含め３０

０名近くの人々が集い、祝福した。 

 今年、創立１００周年を迎えた京都ＹＭＣＡ

は、幾多の記念行事を計画し、会員やＹＭＣＡ

運動に理解をいただいている方々に募金の協力

をお願いし完成した記念事業のひとつがリトリ

ートセンター内の研修・宿泊棟の建設であった。 

 棟の設計・施工および建築関連工事は、すべ

て京都部のワイズメンズクラブの会員によって

建築されたことは、会員として喜びであり、誇

りである。建築にご協力いただいた方々に感謝

しなければならない。 

 パレスクラブからは、設計プロポーザルコン

ペにより選ばれた、川勝君の有限会社川勝建築

設計室様が設計監理をし、瀬戸君の株式会社瀬

戸電設様が施工され、川上君の株式会社京阪エ

ンジニアリング様より寄贈された薪ストーブが

設置され、点火、火入れ式がおこなわれ、京都

府、京都市より祝辞を受け閉式された。 

 式後、会場をバーベキューブースに移し、夜

桜フェスタに参加、花見のパーティで楽しい時

間を過ごした。 

 

 

リトリートセンター新研修・宿泊棟建築に携わ

って 

瀬 戸 伊佐雄 

新研修・宿泊棟の設計プロポーザルコンペに

おいて、川勝君が入選されました。実施設計施

工見積になり、電気設備工事をわが社がお受け

することになりました。建築４社から引き合い

を頂き、再々度の見直しをして、株式会社エム

ズ 佐々木様（桜クラブ）に決定となり、電気

設備工事を受けることが出来ました。 

年内に既存建物の解体、整地、地鎮祭とあわた

だしく進みました。新年早々、上棟式が行われ、

高台に木造形式で雄大にどっしりと立ち上がり

ました。川勝君の提案により、建物の前に架空

電線が見えると景観を損なうので、地中化と致

しました。配線にあたってはできるだけ隠蔽し

て、木造のよさを出して、なおかつ長く使用出

来る様に配慮致しました。照明もシンプルに致

しました。 

４月18日創立100周年記念リトリートセンタ

ー新研修・宿泊棟献堂式が４時より執り行われ、

川上君寄贈の暖炉の火入れ式で閉会致しました。 

建物は、ワイズ全員、協力団体、会社、様々な

方の寄付や、設計川勝建築設計室、エムズ建築

施工、建築協力会社、地元協力者の寄付と協力

によってなりたっております。そして、この建

物は、イエス・キリストによって示された愛と

奉仕の精神にもとづき、青少年と共に精神・知

性・身体の全人的な成長、人々との出会いを通

じ、互いに人権を尊重し、生涯にわたって共に

学び合う学習活動の場所になると思われます。 

私は、ようやくワイズ精神と協力ができたこと

を感謝しております。 

 

 



 

 

 
 

 

 

 

 

 



 

 

 

「入会にあたって」 

西 村 道 隆 

早いもので､私が 20 歳より家業の酒屋をつい

でもう 25 年になります。当初酒屋が嫌でサラリ

ーマンになるつもりが､父が病で入院し､取り合

えず退院するまでと手伝った仕事でしたが､結

局やる羽目になりました。世間のことが何も解

らないところからスタートでしたので､ほんと

に何をやっていたかわからない 10 年､ようやく

業界(流通)が理解できて 10 年、自分の商売が出

来るようになって５年というところです。 

狭い業界で世の中のことが解らない自分がク

ラブに入りたいと思ったきっかけは､小西さん

の誘いでゲストで出席させて頂いた例会で､皆

さんの暖かいお言葉と握手､そしてゲストスピ

ーカーさんの１時間以上のお話に私語もなく､

たばこも吸わず聞き入る皆さんの紳士な姿に感

銘したからだと思います。 

現在、私は妻と中学生の息子二人､妻の母と５

人で暮らしてます。何分店が夜９時閉店ですの

で､妻と従業員に月２回は早く上ることを了解

して貰って入会させていただいたのですが､例

会以外に結構他の委員会もあり､自分がほんと

にクラブに貢献できるのか？少し戸惑っており

ます。何とか自分なりに出来ることを少しづつ

させていただく所存ですので､皆さん長い目で

見てやってください。よろしくお願い致します。 

 

コラム二の裏は五 

御所 

 京都市内の中心部に有り、東西約 700ｍ南北約

1300ｍの市民に親しまれたこの「国民公園」正式名

称を「京都御苑」と呼びますが、この中に、京都御

所・大宮御所・仙洞御所の三御所他拾翠亭・公家屋

敷等の数々の貴重な家屋・門を抱えて、市民だけで

なく国民の大切な財産として受け継がれています。 

 明治２年（1869 年）東京遷都に伴い公家他関係者

が東京に移住したため周辺は荒廃し、京都は一気に

さびれてしまいましたが、明治 10 年京都に環幸され

た明治天皇は、その荒れ果てた様を深く悲しまれ、

御所保存を決意され皇室苑地として整備されたのが

現在の京都御苑の初期の姿です。 

 一部の人達は正式な遷都はされていないのでまだ

京都が都と信じている方達がいます。しかし、これ

はどうあれ政治・経済の中心が東京に行っているの 

 

は事実です。 

 明治・大正・昭和と戦乱・大乱に明け暮れたのは、

東京の荒ぶれた都市と関係なしとは言えないと考え

ます。東京は日本国の都としてはふさわしい土地で

はなく遷都をしなくてはとの意見が出ています。で

も、わざわざ新都を考えなくとも何をとってもどこ

よりも都としてふさわしい都市、京都は、天皇のお

帰りを待っております。 

北に山を頂き、東と西にやわらかい稜線を持つ東

山と西山その美しい流れは賀茂川と桂川、南に大き

く開けた平野そのすべてが聖地としての条件をパー

フェクトに備えております。だからこそ京都は 1000

年の都で有り、これからも永久に都で有り続けるの

です。 

平和の使者



 

役員会  ５月 12 日（水）京都ブライトンホテル 

第一例会 ５月 26 日（水）京都ブライトンホテル 

※詳しくはホームページをご覧ください。 

 

山 田 高 弘 君         ５月６日 

宮 本 隼 史 君         ５月 19 日 

大 野 嘉 宏 君         ５月 23 日 

永 井   孝 君         ５月 24 日 

荒 川 恵 子 メネット      ５月 22 日 

 

阿 部 和 博・和 美 夫妻    ５月３日 

岡 本 圭 司・由 希 夫妻    ５月４日 

永 井   孝・邦 子 夫妻    ５月 14 日 

大 野 嘉 宏・美恵子 夫妻    ５月 19 日 

高 谷 泰 市・町 江 夫妻    ５月 26 日 

 

５月役員会報告 

第１号議案 5月5月のHBを5月例会で実施する件 承認 

第２号議案 京都部主催リトセンチャリティーゴルフ参

加補助の件                  承認 

第３号議案 ６月引継例会を追加会費なしとする件承認 

第４号議案 事業および会計報告書の作成の件  承認 

第５号議案 引継ぎ例会会場の件        承認 

第６号議案 来期分サーバー利用料の件     承認 

※詳細は、所属委員会の委員長までお問合せください。 

※議事録は、ホームページに過去分も含め常時掲載して

おりますので、ご確認ください。 

http://www.kyoto-palace.com 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＹＭＣＡ ＮＥＷＳ 

1.定期会員総会のご案内 

日時  ５月２８日(金)  午後６時３０分 

場所  京都ＹＭＣＡ三条本館マナホール 

対象  正会員(正会員以外の方も積極的にご参加ください。) 

お問い合わせは  電話０７５－２３１－４３８８ 

2.国際協力チャリティー映画会「アイ･ラブ・ピース」 

日時 ６月６日（日）１回目午後２時３０分 ２回目午後５時 

場所 ひと・まち交流館 京都 河原町六条 

費用 一般 1300 円（当日 1500 円）  高校生以下 800 円（当

日券のみ） 

チケット取り扱い・お問い合わせ 京都ＹＭＣＡ（三条柳馬場） 

（075）231－4388 

チケットは専門学校（烏丸今出川）でも取り扱っております。 

※ この映画会の収益金はＹＭＣＡを通して、世界の難民救済、

自立支援、災害被災救援や国際理解をすすめるプログラム

に用いられます。 

3.軽度発達障害児理解セミナー 

「これからの特別支援教育と軽度発達障害～ＬＤ・ＡＤＨＤ

児の理解と関わり方～」 

 文部科学省から 2001 年 1 月に「21 世紀の特殊教育の在り方

について」最終報告が出されました。 

 それに基づき軽度発達障害の子ども達への対応が変化しはじ

めています。 

 2005 年度より学校で取り組みが予定されている特別支援教

育について理解を深め、軽度発達障害を持つ子ども達 

とのかかわり方を共に考えたいと思います。関心のある方の

幅広いご参加をお待ちしております。 

日時 5 月 15 日（土） 午後 1時～3 時 45 分 

場所 京都ＹＭＣＡ 三条本館 マナホール 

講師 竹田契一先生 大阪教育大学名誉教授、大阪医科大学小

児科客員教授、日本ＬＤ学会常任理事ＬＤ教育士資格認定協会

準備室会長 

定員 100 名（定員になり次第締め切り） 

参加費 1，500 円（資料代含む・当日支払い） 

主催 京都ＹＭＣＡ 

共催 京都みやびワイズメンズクラブ 

後援 京都府教育委員会、京都市教育委員会、宇治市教育委員

会、全国ＬＤ親の会 

申し込み・お問い合わせ （075）231－4388 

４.子どもたちのスイミングスクール・器械運動・バスケット

ボール・サッカー 募集中 

２００４年度の募集を行っています。お申し込み・お問い合わ

せは電話 （０７５）２５５－４７０９まで。 

 

西日本区大会を目前にして、巻頭の執筆を３月号と４月

号には元西日本区理事、今月号には現西日本区理事に依

頼させていただいた。この企画は広報委員会のベテラン

メンバーからの発案である。感服した。ひそかに今期ブ

リテンの一番目玉であると思っている。改めて読み返す

と共通のものが見えてくる。「リーダーシップ・高い目標

設定・プロセス重視・感動…」。西日本区大会を目前に控

えたパレスクラブにとっても到達点を改めて明確にする

必要がある。さらなる団結とリーダーシップが求められ

ている。                 （いこく） 

５月スケジュール 

HAPPY BIRTHDAY 

HAPPY ANNIVERSARY 

編集後記 



THE Y'S MEN'S CLUB OF 

KYOTO PALACE 
THE SERVICE CLUB OF THE YMCA 

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MENS CLUBS 

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

 クラブ標語 “ピュアハート” 

 国際標語 “Be Agents of Change”「変革の担い手となろう」 

 アジア区標語 “New thinking, New action”「新たな思考で新たな行動を」 

 西日本区標語 「未来にかける橋」 

 京都部標語 「ワイズの森を大樹の森に」 

 

 

 

 

     

 

 

 33 期を終えて 
 京都パレスクラブ副会長 森 田 美都子 

 
「チャッチャとやってさっさと終わろ！」、「メンドウ

クサイコトはやめてこれで行こ！」一見投げやりで少々

乱暴そうなこんな言葉のやりとりが 33 期堤会長の口癖

であったような気がします。 

しかしこの朴訥表現こそが美辞麗句で装飾された指針

表示がいかに無意味であるかをわからしめピュアハート

の心髄とは何であるかを語るそのものだったのです。 

33 期は何と定例会を年三回削減、その費用を西日本で

大会登録費に還元。非常に大胆且つ素晴らしい発想の転

換が見事に実行されました。そしてクラブの顔ともいえ

るブリテンのＩＴ化決定。アナログの千年からデジタル

の千年へと変換を求められるこのご時世、何といっても

境目であり難色を示す声も聞こえる中、今期でペーパー

レス、環境破壊の歯止めとして協力する一歩を決定する

に至り、メンバーへの還元処置として会費が現実的にレ

スとなる成果を残しました。ＩＴは産業社会を刺激しま

す。パレスも大きく刺激を受けて「チャッチャ」とスタ

ートを切る運びとなりました。 

一方、一年間をかいつまみ振り返ってみると、それぞ

れの行事がやさしく軽やかに思い出を作ってくれました。

ジェイソン君（草刈器）がうなるサバエ開設。生い茂る

雑草や転がる丸太棒をぶった切り、ロープで引き回し、

野生と化したパレスのメン面の男くささがほとばしる夏

のワーク。恐る恐る教会に訪ねたり、京都中のコスプレ

ショップを聞き回って、やっと見つけた会長の似非牧師

スタイル、カッコよかったでしょ！？ドキッとする平野

君のミニスカサンタのスカートを引っ張ったのダーレ？

ドタバタ楽しいクリスマス例会でした。今年は早咲きだ

ろうと 3 月末に計画したお花見例会。ライトアップはこ

こそこでまぶしく？光っていたけれど桜はチラホラ。お

月様が美しくて「初デートを思い出すわ…」とメネット

さん達のはんなりやさしい会話を背に、そぞろ歩いた清

水寺散策例会でした。今年はＹＭＣＡ創立 100 年という

記念すべき年であり、100 周年記念事業に携われたパレ

スの役員の皆様方有難うございました。これからの歴史

に永遠に刻まれる事でしょう。6 月 12、13 日と無事大会

を終えました。西日本区大会へ向けての２年間、心血を

注いでパレスクラブをリードし成功へ導いたＰＴ委員会

の皆様方、本当に本当にお疲れ様でした。そして有難う

ございました。 

こうしてゾロメ 33 期は終了となりました。次のゾロメ

は 10 年後の 44 期。どんなパレスに変貌しているのでし

ょう。次期開始早々にはアテネオリンピック開会。どこ

かの大手広告やさんが国内経済波及試算は約 9 千億円の

上積みとはじき出している幸先のよい始まりでもありま

す。明るさの見えてきた日本経済―西日本区大会を終え、

一回り大きく自信に満ち充ちたパレスクラブの期待でき

ます此れからの発展を 

“Follow your heart with Pure heart!!” 

               その心で… 

例会出席 ニコニコ ＢＦポイント ファンド 
５月第一例会     ３８名 ５月第一例会    20,000 円 切手          0PT ５月          0 円 

       累計          0 円  

在籍者数       ４６名  現金          0PT  

出席率       ８６.３％ 累計       326,152 円 累計       135,000 円 累計      1,110,610 円 
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貧しい人々は、幸いである、神の国はあなたがたのものである。 

     ルカによる福音書6章20節 

聖句 

会 長 堤  雄次 

副会長 山本 一博 

副会長 森田美都子 

書 記 平野 雅幸 

書 記 河合 信也 

会 計 西枝  攻 

会 計 岡見 紫

強調月間 評価・計画 



５月第一例会報告 －第 794 回－ 
 

 日時 2004 年 5 月 26 日（水）ＰＭ7:00～ 

 場所 京都ブライトンホテル 

 谷 口 武 士 

 

 

 今期最後の通常例会で、荒川徹西日本区大会

準備副委員長の司会で始まる。 

 堤会長最後の挨拶、少しお疲れの様子、ご苦

労様でした。平井君の長女のご結婚でパレスク

ラブからお祝金の贈呈がなされました。リトリ

ートセンター研修・宿泊棟の完成にパレスクラ

ブより設計監理に川勝政男君・電気設備工事に

瀬戸伊佐雄君・薪スト－ブを寄贈された川上孝

司君に京都ＹＭＣＡより感謝状を受けられまし

たと岡本委員長より報告がありました。 

今日の課題は西日本区アワ－で現在大会参加

登録者数は 831 名とのことです。予想をはるか

に越えてひと安心。メンバ－の皆様ご苦労様で

す。登録杉本泰造委員長・プログラム岡本圭司

副委員長・総務為国光俊委員長と三箇所にテ－

ブルを別れて委員長の元に西日本区大会の細か

い役割分担を決める話し合いが持たれた。 

メンバ－は実に真剣に討議され、輝いて見えま

した。ニコニコではリトセンチャリティゴルフ

で田中一馬君が優勝、おめでとうございます。

最後に大野嘉宏西日本区理事より西日本区大会

のメンバ－の協力に感謝すると共に、後残され

た少しの日々、頑張りましょうと熱い言葉の余

韻のまま例会は終わる。 

 

 

 

 

 

 

 



 

役員会  ６月 ２日（水）京都ブライトンホテル 

第一例会 ６月 12・13 日     加賀文化会館 

第二例会 ６月 23 日（水）       ラポー 

※詳しくはホームページをご覧ください。 

 

平 井 久 夫 君         ６月 13 日 

田 中 増 美 メネット      ６月２日 

田 中 淑 子 メネット      ６月 10 日 

阿 部 和 美 メネット      ６月 13 日 

平 井 恵 美 メネット      ６月 24 日 

 

山 本 好 一・節 子 夫妻    ６月 19 日 

 

 

６月新旧役員会報告 

旧 

第１号議案 ３３期事業報告の件        承認 

第２号議案 ３３期会計報告の件        承認 

新 

第１号議案 年間事業計画の件         承認 

第２号議案 予算案の件            承認 

第３号議案 年間スケジュールとメーキャップ対象の件 

                       承認 

第４号議案 ７月第２例会・納涼例会の件    承認 

第５号議案 ＹＭＣＡ使用の件         承認 

第６号議案 委員会担当三役変更の件      承認 

第７号議案 その他 ゲストスピーカー     承認 

※詳細は、所属委員会の委員長までお問合せください。 

※議事録は、ホームページに過去分も含め常時掲載して

おりますので、ご確認ください。 

http://www.kyoto-palace.com 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＹＭＣＡ ＮＥＷＳ 

１．2004 年京都ＹＭＣＡ国際理解教育プログラム  「インド

異文化交流ツアー」（インドスタディツアー）参加者募集 

テーマ  インドに住む人々との交流・現地 YMCA が取り組む

貧困問題の学習 

訪問先  インド デリー、ランチ、バラナシ、アグラ 

期 間  ２００4 年８月２1 日（土）～28 日（土）７泊８日 

対 象  １８歳から３０歳ぐらいの青年男女  定員１３名 

費 用  ２３５，０００円 

同行者  京都ＹＭＣＡより引率スタッフが同行します。 

申込み締切り 先着順  

お問い合わせ・お申し込み 電話（０７５）２３１－４３８８ 

２．京都ＹＭＣＡ 学習障害、注意欠陥多動性障害の子どもと

その周辺の子ども達のサポートプログラム「ひろーい公園で手

作り凧を飛ばして遊ぼう！！」 

電車に乗って宝が池公園に出かけます。手作りの凧を作って飛

ばします芝生の上を走り回ったりたくさんのお友達やリーダー

達と一緒に一日楽しく思いっきり遊びましょう。 

日程 2004 年７月 11 日（日） 集合午前９時 解散午後４時 

集合解散場所  京都ＹＭＣＡ三条本館 

行き先  宝が池公園（京都市左京区上高野） 

対 象  学習障害（LD）、注意欠陥多動性障害（ADHD）の子

どもとその周辺の子ども達 

小学１年～６年生  男女 

定 員  ２０名（最小差催行人数８名） 

参加費  4，500 円（プログラム費、交通費、指導費など含む） 

お申し込み ６月２日（水）午前１０時より 電話で受け付け

開始。電話（０７５）２３１－４３８８ 

３．リトリートセンター夏季準備ワークご協力のお願い 

夏季利用の前の準備ワークを下記日程で予定しております。利

用者が快適に、活動できるように準備したくご協力の程宜しく

お願いいたします。 

実施日：２００４年６月２７日（日） 

集合：午前９時３０分 

解散：午後３時頃 

内容：草刈、施設清掃、整備など 

問合せ：ＴＥＬ０７５－２３１－４３８８ 

詳細につきましては改めてご案内させていただきます。 

６．サバエ教育キャンプ場設営ワークご協力のお願い 

サマーキャンプの季節が近づいてきました。たくさんの子ど

も達がサバエ教育キャンプ場で貴重なひと時を過ごし、成長

する事ができるのも長年にわたるワイズメンズクラブの皆

様のお支えの賜物と感謝しております。今年も以下の日程で

設営ワークを予定しております。皆様のご協力をお願いいた

します。 

実施日：2004 年 7 月４日(日)、7月 11 日(日) (いずれか１日) 

集 合：午前９時(サバエ教育キャンプ場) 

解 散：午後３時(サバエ教育キャンプ場) 

昼食を YMCA で用意させていただきます。 

まもなく詳しい案内を各クラブにお配りします。恐れ入りま

すが、ご参加いただく人数を６月１２日(土)までにＹＭＣＡ

までお知らせください 

 

６月スケジュール 

HAPPY BIRTHDAY 

HAPPY ANNIVERSARY 


